



PASANG IKLAN HUBUNGI  
**0811 5405 033**

Lebih Dekat dengan Satu Klik



## EXPO PESTA ERAU ADAT PELAS BENUA 2023 DITUTUP

BACA HALAMAN 2-3



PENTINGNYA TATA USAHA  
KEUANGAN DALAM  
PENGELOLAAN BLUD



HARAPAN ANGGOTA  
DPR BUDI SATRIO  
UNTUK PJ GUBERNUR  
KALTIM AKMAL MALIK  
BACA HALAMAN 29



ISTIMEWA

Bupati Kukar, Edi Damansyah, saat menutup Expo Pesta Erau Adat Pelas Benua 2023 di Parkiran Stadion Rondong Demang Tenggarong.

# Expo Pesta Erau Adat Pelas Benua 2023 Ditutup

## Bupati Edi Dorong Peningkatan UMKM

**TENGGARONG** - Setelah berjalan selama sepekan lebih, Expo Pesta Erau Adat Pelas Benua 2023 secara resmi ditutup oleh Bupati Kutai Kartanegara (Kukar), pada Minggu (1/10/2023) malam. Acara penutupan berlangsung meriah dengan penampilan grup musik El Corona Gambus. Ribuan penonton memadati lokasi acara yang berpusat di Parkiran Stadion Rondong Demang, Tenggarong.



Puluhan pelaku Usaha Mikro, Kecil, dan Menengah (UMKM) lokal, serta puluhan perwakilan dari Organisasi Perangkat Daerah (OPD) dan perbankan memenuhi stan yang telah disiapkan oleh Event Organizer (EO).

Bupati Edi Damansyah menyampaikan, "Atas nama pemerintah kabupaten, saya menyampaikan terima kasih. Expo ini tidak dibiayai oleh pemerintah, melainkan murni dilaksanakan oleh EO."

Ia juga menekankan bahwa Expo ini menjadi salah satu upaya untuk memberikan peluang dan men-

dukung ekonomi kreatif di Kukar. Hasilnya terlihat dari tingginya permintaan terhadap produk UMKM selama Expo Pesta Erau Adat Pelas Benua 2023 berlangsung. Hal ini sesuai dengan visi pemkab untuk selalu menyelenggarakan acara yang memberikan dampak langsung kepada industri ekonomi kreatif.

Tidak hanya memberikan dukungan kepada sektor ekonomi kreatif, Expo ini juga menghadirkan penampilan seni dan budaya dari 20 kecamatan di Kukar. Masing-masing kontingen mengirimkan perwakilannya untuk

tampil di hadapan para pengunjung.

Upaya ini sejalan dengan visi Pemkab Kukar, yang bertujuan untuk meningkatkan dan memperkenalkan kesenian secara lebih luas di wilayah Kukar. Bupati Edi Damansyah menyimpulkan, "Semua ini tidak terlepas dari masukan dan usulan para penggiat seni dan komunitas untuk mengemasnya dengan cara yang lebih segar. Kami memang ingin budaya Kukar dikenal hingga ke tingkat dunia." (adv)

Penulis: Muhammad Rafi'i

Editor: Agus Susanto





## Beasiswa Kukar Idaman Tahap II Kembali Dibuka

**TENGGARONG** - Pemkab Kukar secara resmi membuka pendaftaran Beasiswa Kutai Kartanegara (Kukar) Idaman tahap kedua. Pendaftaran dibuka selama 30 hari kalender, mulai tanggal 2 hingga 31 Oktober 2023.

Hal ini dipastikan sesuai dengan Surat Pengumuman Bupati Kutai Kartanegara nomor B-2251/KESRA/KESMAS/065.20/2023, tentang Pembukaan Beasiswa Kutai Kartanegara Idaman Tahap II.

Sebanyak dua program beasiswa yang disiapkan, yaitu Beasiswa Kutai Kartanegara Idaman dan Beasiswa 1.000 Guru Sarjana.

Beasiswa Kutai Kartanegara Idaman terdiri dari dua jenis. Pertama, Beasiswa Kerjasama, yakni Beasiswa Tematik (beasiswa kerjasama dengan Perguruan Tinggi dan kebutuhan perangkat daerah) dan Beasiswa Santri Lanjut ke Perguruan Tinggi (PT).

Kedua, Beasiswa Stimulan yang terdiri dari Beasiswa Prestasi Akademik untuk Pelajar dan Mahasiswa; Beasiswa Prestasi Non Akademik untuk Pelajar dan Mahasiswa; Beasiswa Yatim Piatu, Yatim, Piatu, Prasejahtera, dan Disabilitas; serta Beasiswa Santri Pondok Pesantren.

Selanjutnya, Program Beasiswa 1.000 Guru Sarjana dibagi menjadi tiga kategori. Masing-masing adalah Beasiswa Guru/Tenaga Pendidik yang belum linier (non ASN), Beasiswa Guru/Tenaga Pendidik yang belum S-1 (non ASN), dan Beasiswa Calon Guru (mahasiswa) yang mengambil jurusan guru kelas dan guru mata pelajaran di FKIP.

"Penyaluran beasiswa bertujuan untuk melaksanakan visi misi kedua Kutai Kartanegara Idaman, yaitu meningkatkan Sumber Daya Manusia (SDM)," ujar Bupati Kutai Kartanegara, Edi Damansyah.

Sebelumnya, Kabag Kesra Setkab Kutai Kartanegara, Dendy Irwan Fahriza, menjelaskan hal serupa beberapa waktu lalu. Beasiswa Kutai Kartanegara Idaman memang diselenggarakan dalam dua tahap pada tahun 2023. Hal ini dilakukan untuk menambal kuota tahun ini dan menutup kekurangan capaian kuota pada tahun 2022.

Tujuannya adalah memastikan bahwa pelajar dan mahasiswa asal Kutai Kartanegara yang tidak mendapatkan kesempatan pada Beasiswa Kaltim Tuntas tetap mendapatkan peluang. Hal ini disebabkan oleh kebijakan dari Perguruan Tinggi (PT) yang hanya menyediakan satu jenis beasiswa.

"Ketika mahasiswa telah menerima Beasiswa Kaltim Tuntas, mereka tidak dapat lagi mengajukan surat keterangan untuk mendapatkan beasiswa lainnya," jelas Dendy beberapa waktu lalu.

Pada tahun ini, terjadi peningkatan jumlah penerima beasiswa yang akan dikelola oleh Setkab Kutai Kartanegara, yaitu sebanyak 1.280 kuota. Rinciannya adalah 220 kuota Beasiswa 1.000 Guru Sarjana, 20 kuota Beasiswa Santri Lanjut Perguruan Tinggi, 800 kuota Beasiswa Mahasiswa Stimulan, 40 kuota Beasiswa Tematik, dan 200 kuota Beasiswa Santri Pondok Pesantren (Ponpes). Total anggaran yang disediakan mencapai Rp 20,3 miliar. (adv)

Penulis: Muhammad Rafi'i

Editor: Agus Susanto



Bupati Kutai Kartanegara, Edi Damansyah

**Haul Akbar Tuan Habib Tunggang Parangan Kutailama**

**Hadiri & Sukseskan Festival Religi Tunggang Parangan**

**Maknai Jejak Sejarah Syi'ar Islam di Kalimantan Timur**

**Rabu 04 Oktober 2023 Pukul 19.00 Wita**

**Kubah Makam Tuan Habib Tunggangparangan KUTAI LAMA**

**Drs. EDI DAMANSYAH, M.Si.**  
Bupati Kutai Kartanegara

**H. RENDI SOLIHIN**  
Wakil Bupati Kutai Kartanegara

ISTIMEWA

Banner pelaksanaan Haul Akbar Habib Tunggang Parangan Kutai Lama.

## Anggana Siap Adakan Haul Akbar Habib Tunggang Parangan

**TENGGARONG**-Persiapan matang terus dilakukan oleh Panitia Pelaksana Haul Habib Hasyim bin Musayyakh bin Yahya atau lebih dikenal dengan sebutan Habib Tunggang Parangan. Haul Akbar yang dilaksanakan pada Rabu 4 Oktober 2023 ini, akan dilaksanakan di Lapangan Makam Tuan Habib Tunggang Parangan Kutai Lama, Desa Kutai Lama, Kecamatan Anggana, pada pukul 19.00 WITA.

Camat Anggana, Rendra Abadi, menyebut persiapan sudah menyentuh di angka 95 persen. Undangan pun dikatakannya sudah disebar. Baik secara fisik kepada Bupati Kukar, Edi Damansyah dan jajaran Forum Komu-

nikasi Pimpinan Daerah (Forkopimda) Kukar. Sementara untuk masyarakat umum, disebar melalui media sosial.

"Lokasinya di lapangan atau pelataran samping makam Habib (Tunggang Parangan), panggung sudah siap, sound system sudah siap, koordinasi dengan pihak keamanan sudah siap," ujar Rendra saat dikonfirmasi.

Lebih lanjut, Haul Akbar Habib Tunggang Parangan Kutai Lama akan mengangkat tema "Maknai Jejak Sejarah Syiar Islam di Kalimantan Timur Untuk Mewujudkan Generasi Islami yang Berkepribadian Aktif, Kreatif, Kompetitif, dan Agamis." Haul akan dirangkai dengan pema-

caan maulid, pembacaan manaqib Tuan Habib Tunggang Parangan, tahlil dan ceramah agama.

Tujuan dari kegiatan tersebut untuk menjalin silaturahmi antar muslimin se-Kukar dan Kalimantan Timur. Kedua, untuk dakwah Islam dengan inti pengajian yang menyentuh realitas kehidupan masyarakat. Ketiga, untuk mengingatkan keimanan dan ketaqwaan. Keempat, untuk memperkenalkan Desa Kutai Lama sebagai obyek wisata religi di Kalimantan Timur. (adv)

Penulis : Muhammad Rafi'i

Editor : Nicha Ratnasari

**Koran DIGITAL**

**MEDIA KALTIM.com**

Lebih Dekat dengan Satu Klik

<http://koran.mediakaltim.com/>

INFO & PEMASANGAN IKLAN  
CP. 0811 5405 033

media\_kaltim | mediakaltimdotcom | mediakaltim.com | media kaltim

## Rilis Buku Kedua, Edi Ceritakan Perjalanan Karir Menjadi Bupati Kukar

**TENGGARONG** - Bupati Kutai Kartanegara (Kukar) kembali merilis buku keduanya pada Minggu (1/10/2023), disela-sela penutupan Expo Pesta Erau Adat Pelas Benua 2023 di Parkiran Stadion Rondong Demang Tenggarong. Buku yang berjudul "Mengayuh Waktu Membangun Kukar" ini menceritakan perjalanan karirnya selama ini, lebih tepatnya sebagai orang nomor satu di Kukar.

Buku ini menjadi lanjutan dari edisi buku sebelumnya, yakni buku berjudul "Garis Tangan." Buku "Mengayuh Waktu Membangun Kukar," setebal 256 halaman ini lebih banyak berisi

catatan kritis dan rekam jejak inspiratif Edi Damansyah, banyak hal yang dikerjakan selama kepemimpinannya bersama Wakil Bupati Kutai Kartanegara, Rendi Solihin.

"Inti isi buku itu bercerita berkaitan dengan pekerjaan karir selama ini. Karena awalnya buku berjudul Garis Tangan, kalo ini bercerita tentang karakter gaya kepemimpinan," ungkap Edi pasca merilis bukunya.

Memang tidak bisa dipungkiri, terselip kritikan dan masukan dari berbagai pihak, salah satunya tokoh masyarakat. Namun, pesan penting yang disampaikan adalah bagaima-

na mengolah pola kepemimpinan, kinerja, komitmen, dan yang terutama memberikan pesan kepada para Aparatur Sipil Negara (ASN) untuk bekerja dengan ikhlas, dengan hati, selalu berpikir apa yang dilakukan itu harus memberikan manfaat.

"Itulah hal-hal yang penting, jadi di situ ditulis catatan kritis, karena banyak pihak yang saya minta tolong koreksi kami ini menurut pandangannya dan kita tuliskan di dalam buku," tutup Edi. (adv)

*Penulis: Muhammad Rafi'i*

*Editor: Agus Susanto*



RAFI'I/MEDIA KALTIM

Anak Sungai Mahakam yang terletak di wilayah Kelurahan Loa Ipuh.

## Bersama Pokmaswas, Kelurahan Loa Ipuh Rutin Bersihkan Anak Sungai

**TENGGARONG** - Normalisasi anak Sungai Mahakam yang berada di wilayah Kelurahan Loa Ipuh, akan segera dilakukan. Memastikan fungsi dari anak Sungai Mahakam bisa kembali seperti semestinya. Salah satu upaya agar sungai tidak meluap ketika hujan, dan air tersedia ketika memasuki musim kemarau.

Dikatakan Lurah Loa Ipuh, Erri Suparjan, Bahkan pada awal Oktober ini, akan turun bersama dengan personel Kodim 0906/Kukar untuk melakukan normalisasi anak Sungai

sekitar Kelurahan Loa Ipuh.

"Mereka (Kodim 0906/Kukar) menyampaikan awal bulan Oktober akan bergerak," ungkap Erri Suparjan.

Terkait normalisasi anak Sungai Mahakam Kelurahan Loa Ipuh, memang dikatakan oleh Erri menjadi tugas dan wewenang dari Badan Wilayah Sungai (BWS). Sehingga pihaknya hanya bisa berkoordinasi dan mengajukan permohonan dilakukannya normalisasi.

Namun sebagai langkah awal, Kelurahan Loa Ipuh bersama Kelompok

Masyarakat Pengawas (Pokmaswas), secara rutin melaksanakan kegiatan pembersihan anak Sungai Mahakam. Dalam sebulan, dijadwalkan 1-2 kali kegiatan. Kegiatan ini pun dilakukan sejak enam bulan lalu.

"Urusan pembersihan kita dengan pokmaswas tetap gotong royong setiap bulan. Kalau normalisasinya karena kewenangannya Badan Wilayah Sungai (BWS) Kaltim," tutup Erri. (adv)

*Penulis : Muhammad Rafi'i*



ISTIMEWA

Wakil Bupati Kukar, Rendi Solihin, saat memberikan bantuan untuk sektor pertanian.

## Dukung Sektor Pertanian, Pemkab Kukar Siapkan Anggaran hingga Rp 1 Triliun

**TENGGARONG** - Setelah melakukan roadshow di beberapa kecamatan untuk menyambangi para nelayan dan pembudidaya ikan, kini Wakil Bupati Kutai Kartanegara (Kukar), Rendi Solihin, langsung turun ke lapangan untuk menemui petani di Desa Panca Jaya, Kecamatan Muara Kaman.

Rendi pun menyalurkan bantuan dari Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Kukar. Di mana anggaran untuk sektor pertanian pada tahun 2023 mencapai Rp 800 miliar hingga Rp 1 triliun. Anggaran tersebut diperuntukkan bagi tiga tujuan utama, antara lain infrastruktur, termasuk jalan usaha tani, hingga pembangunan embung.

Selain itu, bantuan berbagai jenis pupuk, baik pupuk organik maupun pupuk NPK, serta modernisasi alat

pertanian. Beberapa alat pertanian modern disediakan untuk mendukung dan mempermudah aktivitas pertanian.

"Ini karena beberapa kecamatan telah ditetapkan sebagai lokus pertanian. Jadi, anggaran pertanian tidak seperti biasa lagi; jika tahun-tahun sebelumnya hanya sekitar Rp 300-400 miliar dalam setahun, kini naik dua kali lipat," jelas Rendi.

"Seperti alat pertanian, di kecamatan lain banyak petani yang sudah lanjut usia, oleh karena itu modernisasi pertanian ini kami anggap penting untuk masyarakat," tambahnya.

Di sisi lain, Sunanto, salah satu petani, mengakui bahwa bantuan yang diberikan Pemkab Kukar sangat membantu kebutuhan pertanian. Ia menilai bahwa ini adalah kali pertama mereka menerima bantuan

pertanian tanpa prosedur yang rumit.

"Biasanya ada banyak prosedur yang harus kami lalui. Namun, kali ini prosedurnya lebih sederhana, dan bantuan ini dapat digunakan langsung oleh petani," jelasnya.

Bantuan yang diberikan akan dimanfaatkan sebaik mungkin oleh petani untuk mendukung program pemerintah menjadikan Kukar sebagai lumbung pangan di Kalimantan Timur dan menjadi daerah penopang Ibu Kota Nusantara (IKN).

"Kami semakin termotivasi, dan kami ingin menyampaikan terima kasih kepada Pak Bupati dan Pak Wakil Bupati atas perhatiannya terhadap petani," tutupnya. (adv)

Penulis: Muhammad Rafi'i  
Editor: Agus Susanto



# PROMO TRAKTIR TEMAN BUY 4 GET 1 FREE

Start From **Rp 15.000** nett/person



Nasi Goreng Kampung



Mie Goreng Kampung



Tempe Goreng Terung



Pisang Goreng Kaya



Teh Tarik Spirit

## BEBAS PILIH MENU !

\*syarat dan ketentuan berlaku

[www.hotelgrandkartika.com/inspirasi](http://www.hotelgrandkartika.com/inspirasi)





# ASN Dinas Perhubungan Paser Peringkat Terbaik Pelatihan Kepemimpinan Pengawas Angkatan 16

**SAMARINDA** - Said Zulkipli Yusuf, SE Aparat Sipil Negara (ASN) asal Kabupaten Paser, menjadi lulusan terbaik Pelatihan Kepemimpinan Pengawas (PKP) Badan Pengembangan Sumber Daya Manusia (BPSDM) Kalimantan Timur (Kaltim) angkatan 16 2023 setelah diumumkan pada penutupan pelatihan PKP pada Rabu (27/9/2023) lalu, di aula serbaguna BPSDM Kaltim Jl HM Rifadin Samarinda Seberang.

PKP BPSDM Kaltim angkatan 16 2023 diikuti 40 orang terdiri dari Pejabat Pengawas dari berbagai Perangkat Daerah di lingkungan Pemerintah Kota Balikpapan dan Kabupaten Paser.

Kegiatan pelatihan ini diketahui sudah di mulai tanggal 8 Juni sampai dengan pada 27 September 2023 atau 104 hari kalender dengan rincian 86 hari Non Klasikal dan 18 hari Klasikal yang dilaksanakan secara metode yang menggabungkan pembelajaran online dengan tatap muka (blended learning).

Dan hasil akhirnya diumumkan oleh Panitia PKP BPSDM Kaltim angkatan 16 saat penutupan peserta PKP BPSDM angkatan 16 dinyatakan lulus 100% dan Said Zulkipli Yusuf, SE mendapatkan nilai tertinggi dari 40 peserta PKP lainnya.

Saat dikonfirmasi oleh mediakaltim.com, Zulkipli panggilan akrabnya mengatakan perasaan sangat puas dengan apa yang didapatkan pada PKP BPSDM Kaltim angkatan 16 ini.

"Ya alhamdulillah untuk kabupaten Paser menempati predikat terbaik pada PKP angkatan 16 ini," ungkapnya.

Menurut Zulkipli, kegiatan PKP sangat wajib dilaksanakan karena sebagai sarana untuk mendapatkan ilmu-ilmu baru tentang inovasi terbaru seputar ilmu kepemimpinan.

"Hasil dari sini biasanya kita bisa gunakan untuk peningkatan eselon IV, dan dalam kegiatan ini kita banyak mendapat pencerahan terhadap inovasi terbaru, kami digodok disini agar kami bisa menjadi pejabat pengawas yang profesional," tambahnya.

Zulkipli pun bertekad dengan harapan dukungan dari Organisasi Perangkat Daerah (OPD) tempat Dia bekerja, akan mengimplementasikan semua ilmu yang didapat dalam kegiatan PKP tersebut.

"Harapannya untuk pelatihan pengawas ini semoga bisa di implementasi bisa dimanfaatkan secara maksimal, art-

inya bukan hanya pada pelatihan kita berinovasi tapi saat kita kembali ke OPD kita dipersilahkan mengimplementasikan ilmu yang telah kita dapat disini," ujar ASN yang bekerja di Dinas Perhubungan Kabupaten Paser ini. **(adv/Han)**

*Pewarta : Hanafi*

1. Berikut peraih 5 peserta terbaik Pelatihan Pelatihan Kepemimpinan Pengawas (PKP) Badan Pengembangan Sumber Daya Manusia (BPSDM) Kalimantan Timur (Kaltim) angkatan 16 2023.
2. Peringkat Kesatu: Said Zulkipli Yusuf, SE Asal Instansi Dinas Perhubungan Kab. Paser.
3. Peringkat Kedua: Muhammad Agung, S.STP Asal Instansi Kecamatan Tana Grogot.
4. Peringkat Ketiga: Juhairi, S.Pd Asal Instansi Dinas Pendidikan dan Kebudayaan Kab. Paser.
5. Peringkat Keempat: Yuci Mayangsari Asal Instansi Badan Keuangan dan Aset Daerah Kota Balikpapan.
6. Peringkat Kelima: Iwan Diatama, A.Md Asal Instansi Badan Keuangan dan Aset Daerah Kab. Paser



**Said Zulkipli Yusuf, SE peserta terbaik PKP BPSDM Kaltim angkatan 16 2023.**



Wakil Ketua DPRD Kota Balikpapan, Budiono.

## Budiono Prihatin Aksi Perundungan Coreng Dunia Pendidikan Balikpapan

**BALIKPAPAN** - Wakil Ketua DPRD Kota Balikpapan, Budiono merasa prihatin mendengar kabar adanya kasus perundungan di dunia pendidikan Kota Balikpapan di mana dilakukan oleh siswa Sekolah Menengah Pertama (SMP).

"Menaruh perhatian serius kepada dunia pendidikan, seharusnya di usia SMP anak lebih paham dan mengerti menghadapi situasi. Karena akibat ulahnya menjadikan korban trauma," ujar Budiono, Senin (2/10/2023).

Oleh karenanya, Budiono menyebutkan pola asuh dalam mendidik anak di rumah maupun di sekolah perlu menjadi perhatian. Budiono mencontohkan jika jam sekolah, maka pihak

sekolah menerapkan pendidikan karakter dan jika di rumah memberikan pendidikan agama berupa sopan santun dan budi pekerti.

"Ini menjadikan PR kita semua bagaimana penguatan karakter dalam menghargai orang untuk memecahkan solusi ini, tentunya kekerasan sangat dilarang. Intinya disitu," jelasnya.

Budiono menghimbau kepada dinas terkait khususnya Dinas Pendidikan untuk lebih memperkuat karakter menerapkan perilaku hidup berpancasila, saling menghormati dan menghargai.

Meskipun mediasi kedua belah pihak telah dilakukan, Budiono ber-

pendapat, pihak Dinas Pemberdayaan Perempuan Perlindungan Anak dan Keluarga Berencana (DP3AKB) Kota Balikpapan juga perlu memberikan bimbingan dan perhatian trauma anak karena bisa menjadikan beban anak tersebut di kemudian hari.

"Ke depannya kita tidak menginginkan kejadian bullying atau perundungan ini terjadi lagi. Sebagai orangtua perlu ditingkatkan lagi pengawasannya, baik di rumah maupun di sekolah," tutupnya. (ADV)

Pewarta : Aprianto

Editor : Nicha Ratnasari



Anggota Komisi I DPRD Berau, Falentinus Keo Meo.

## Falentinus Dorong Pembenahan Jembatan Gantung Gunung Sari

**TANJUNG REDEB** - Kondisi Jembatan Gantung Kampung Gunung Sari, Kecamatan Segah cukup memprihatinkan. Hal itu disorot Anggota Komisi I DPRD Berau, Falentinus Keo Meo.

Dia membeberkan, selama ini perbaikan jembatan tersebut dilakukan secara swadaya oleh masyarakat setempat yang sehari-hari menggunakan akses jalan itu.

Menurutnya, jika mengandalkan Alokasi Dana Kampung (ADK) untuk membenahi jembatan tersebut, tentu

tidak cukup. "Sehingga harus dicarikan solusi lain agar bisa menyelesaikan permasalahan itu," katanya.

Dirinya menyebut, untuk menindaklanjuti permasalahan itu pemerintah kampung harus mengajukan kepada pemerintah kabupaten untuk melakukan perbaikan.

"Opsinya yaitu menggunakan CSR perusahaan setempat. Jadi pemerintah kampung harus berkomunikasi dulu dengan pihak perusahaan," ujarnya.

Diketahui, kondisi Jembatan Gantung Gunung Sari itu lantai kayu mulai rusak hingga besi penyangga sudah berkarat. Maka dari itu, Falentinus mengaku akan mengkomunikasikan secepatnya dengan Organisasi Perangkat Daerah (OPD) terkait.

"Jembatan itu menjadi penghubung yang sangat penting. Saya harap ada respons cepat, karena kalau kerusakan semakin parah, maka pengeluaran juga semakin besar," pungkasnya. (adv/dez)

# Ada Tiga Nama Calon Sekda, Madri Pani Tegaskan Bupati Pilih yang Profesional

**TANJUNG REDEB** - Munculnya tiga nama calon Sekretaris Daerah (Sekda) Berau dinilai Ketua DPRD Berau, Madri Pani yang terpilih nanti harus profesional.

Dia mengatakan, Tim Seleksi (Timsel) telah bekerja maksimal dalam seluruh proses mekanisme dari awal seleksi pemberkasan.

"Timsel juga transparan dalam memperlihatkan nilai tiga calon Sekda tersebut, nilai-nilai mereka hampir sama," ungkapnya.

Madri menegaskan, Bupati sebagai kepala daerah harus profesional dan bijak dalam menentukan Sekda. "Meskipun Bupati memiliki penilaian tersendiri. Namun saya harap Sekda yang dipilih memang sudah berpengalaman dan profesional," tuturnya.

Pemilihan Sekda yang berprofesional, kata Madri, karena sebagai Ketua Tim Anggaran Pemerintah Daerah (TAPD) dan harus bisa berkomunikasi dengan baik.

"Selain itu juga bisa bekerjasama, baik itu dengan eksekutif atau legislatif maupun lembaga vertikal yang lainnya," imbuhnya.

Politikus Nasional Demokrat (NasDem) ini menyebut, apapun keputusan Bupati nanti harus tetap dimengerti. "Itu juga tidak terlepas dari takdir tuhan melalui pemimpin. Bagi yang tersingkir harus tetap berjiwa besar," tandasnya. (adv/dez)



Ketua DPRD Berau, Madri Pani.

# Permasalahan di Sektor Pendidikan Cukup Kompleks, Peri Dorong Anggaran Ditingkatkan

**TANJUNG REDEB** - Besarnya Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah (APBD) Berau diharapkan Ketua Komisi I DPRD Berau, Peri Kombong sektor pendidikan diperhatikan.

Dia menilai, jika dibandingkan dengan daerah lain, pendidikan di Bumi Batiwakkal belum terlalu maju atau berkembang.

"Itu karena masih banyaknya sekolah di Berau yang fasilitasnya masih kurang. Begitu juga halnya dengan tenaga pengajarnya," ungkapnya.

Ditanya mengenai alokasi anggaran 20 persen dari APBD untuk pendidikan, Peri membenarkan hal tersebut. Namun, dinilainya untuk pembangunan masih kecil.

"Kalau untuk penambahan ruangan di sekolah itu yang sulit. Termasuk juga memperhatikan sekolah yang ada di kampung maupun pedalaman," ujarnya.

Dirinya memaparkan, untuk pembangunan fisik di sektor pendidikan masih sangat kecil, yakni sekitar 0,8 persen. Sehingga Peri mendorong pemerintah melakukan studi banding ke Surabaya dan Jogjakarta.

"Karena dua daerah tersebut anggaran pendidikan hanya konsentrasi di Dinas Pendidikan, tidak tergabung dengan OPD lain," jelasnya.

Politikus Gerindra ini mengaku akan mendorong masalah anggaran pendidikan ke Banggar DPRD Berau untuk dipertimbangkan kembali.

"Apalagi permasalahan pendidikan kita cukup kompleks, salah satunya pembangunan fisik yang belum

merata di setiap sekolah yang ada," imbuhnya.

Peri Kombong berharap dunia pendidikan mendapat perhatian lebih. Sebab, sektor tersebut sangat penting. "Jadi memang harus lebih ditingkatkan lagi kualitasnya," tandasnya. (adv/dez)



Ketua Komisi I DPRD Berau, Peri Kombong.

## Subroto: Acara Tulak Bala di Talisayan Dapat Tarik Wisatawan

**TANJUNG REDEB** - Acara kebudayaan Tulak Bala atau Buang Nahas di Talisayan dinilai Anggota Komisi III DPRD Berau, Subroto dapat meningkatkan pendapatan masyarakat.

Dia mengatakan, Tulak Bala yang digelar setiap tahun dilakukan dengan tujuan menjauhkan masyarakat dari kejadian yang tidak diinginkan.

"Terlebih mayoritas masyarakat Talisayan bekerja di laut, yakni menggantungkan hidup dengan cara mencari ikan," katanya.

Dirinya mendorong jajaran eksekutif lebih maksimal dalam menggaungkan perayaan adat seperti Tulak Bala itu. Hal tersebut juga dinilainya dapat menarik wisatawan.

"Di sekitar tempat acara itu juga banyak masyarakat yang mempromosikan produk mereka, jadi saya kira wisatawan yang datang juga dapat membawa buah tangan dari Talisayan," ujarnya.

Menurut Politikus Golkar ini, agenda Tulak Bala belum mendapat dukungan penuh. Sebab belum masuk ke Calender of Event Pariwisata.

"Padahal selain menarik wisatawan berkunjung ke Talisayan, ini juga bisa menjadi penghasilan tambahan bagi masyarakat," imbuhnya.

Kendati demikian, Subroto berharap Organisasi Perangkat Daerah (OPD) terkait lebih gencar mempromosikan wisata bahari yang ada, terkhusus di Talisayan.

"Kalau banyak wisatawan yang datang, masyarakat juga bisa diberdayakan, sehingga perekonomian berputar. Tentu memberi dampak positif," tandasnya. (adv/dez)



Anggota Komisi III DPRD Berau, Subroto

## Suriadi Marzuki Dorong Pemkab Terapkan Block Seat untuk Untuk Kembalikan Jadwal Penerbangan Batik Air

**TANJUNG REDEB** - Mengurangnya jadwal penerbangan Batik Air dengan rute Berau-Jakarta dan Berau-Surabaya disorot Anggota Komisi III DPRD Berau, Suryadi Marzuki.

Dirinya mengaku sangat menyayangkan hal itu. Terlebih belum genap sebulan Batik Air membuka pelayanan terbang langsung tersebut.

Menurutnya, pengurangan jadwal penerbangan Batik Air itu dikarenakan ada suatu pertimbangan tertentu, seperti volume penumpang yang tidak sesuai.

"Jadi tidak bisa dipaksakan menjadi jadwal semula. Sistem direct flight ini tentu harus dilihat dari segi volume penumpang," ungkapnya.

Dampak dari direct flight sendiri sangat berpengaruh terhadap pertumbuhan ekonomi UMKM dan juga dari sektor pariwisata.

"Apalagi dengan masuknya Pesawat Batik Air dengan rute penerbangan langsung ini, sangat berpengaruh pada penekanan harga tiket di Berau," tuturnya.

Politikus PDI-P ini mendorong Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Berau mencari solusi untuk memecahkan masalah tersebut. Salah satunya, dengan menerapkan block seat. Sebab, dinilainya saat ini persaingan harga masih cukup tinggi, terlebih menjelang akhir tahun. "Komitmen yang dibuat harus bisa dipenuhi. Inikan untuk kepentingan masyarakat juga," tutupnya. (adv/and)



Anggota Komisi III DPRD Berau, Suriadi Marzuki



YAHYA YABO/MEDIA KALTIM

Salah satu perawat di ruang Perinatologi saat menunjukkan alat Bilisphere 360 Led.

## RSUD Miliki Alat Bilisphere 360 Led untuk Atasi Kasus Bayi Kuning

**BONTANG** – Rumah Sakit Umum Daerah (RSUD) Taman Husada Kota Bontang memiliki alat yakni Bilisphere 360 Led di ruang Perinatologi RSUD Taman Husada, untuk memberikan penyembuhan bagi bayi usia 0-28 hari yang memiliki masalah hiperbilirubin (Ikterik Neonatus) atau bayi kuning.

Pada permasalahan bayi tersebut, alat yang digunakan yakni Bilisphere 360 Led untuk mempercepat pelepasan bilirubin pada tubuh bayi.

Humas RSUD Taman Husada Kota Bontang, dr Siti Aisyatur Ridha menjelaskan RSUD Bontang memiliki alat Bilisphere 360 Led dalam menangani kasus bayi kuning/ikterik

neonatus. Untuk perawatan sendiri, bayi dirawat oleh tim medis dan perawat secara berkala. “RSUD punya alat penanganan bilirubin pada bayi. Tim perawat yang melakukan kontrol secara berkala,” kata dr Ridha kepada [Mediakaltim.com](http://Mediakaltim.com) saat ditemui.

Selanjutnya, dr Ridha mengatakan pemakaian alat tersebut pada bayi diberikan kepada bayi usia 0-28 hari yang memiliki kasus hiperbilirubin.

“Dengan adanya kasus-kasus bayi kuning, RSUD memberikan pelayanan fototerapi kepada bayi-bayi kuning/ikterik dan Bilisphere tergolong alat canggih karena penyinaran sangat efektif dibanding alat fototerapi konvensional yang lain, sehingga lama

rawat akan lebih singkat,” katanya.

Ridha juga mengatakan semua pelayanan di ruang Perinatologi dilakukan oleh dokter spesialis anak. “Dokter spesialis anak yang akan memberikan saran untuk melakukan fototerapi di ruang perinatologi,” tandasnya.

“Tak lupa edukasi untuk pemberian ASI eksklusif secara rutin dan jemur bayi juga perlu dilakukan apabila bayi kuning sudah teratasi dan saat diperbolehkan pulang,” tambahnya. (adv/yah)

Pewarta: Yahya Yabo  
Editor: Nicha Ratnasari



## Gelar Pasar Murah, MT Muslimah Baiturrahman Salurkan 1.350 Paket Sembako

**SALURKAN** kepedulian sosial melalui penyediaan kebutuhan pokok bagi masyarakat, Majelis Taklim Muslimah Yayasan Baiturrahman gelar pasar murah di empat kawasan Kota Bontang dan sekitarnya selama dua hari, pada 23-24 September 2023. Pasar murah menyasar kawasan Pagung Kelurahan Bontang Lestari, Desa Suka Rahmat Kecamatan Teluk Pandan Kutai Timur, Kelurahan Loktuan Bontang Utara dan Kampung Sidrap.

Ketua II MT Muslimah Bidang Sosial, Usaha dan Pemberdayaan Umat Rusdawati, mengungkapkan kegiatan ini merupakan agenda rutin pihaknya dalam membantu masyarakat, melalui aksi sosial para anggota untuk penyediaan bahan pokok dengan harga terjangkau.

Terlebih saat ini sejumlah komoditas di pasaran mengalami lonjakan harga, sehingga masyarakat khususnya keluarga kurang mampu bisa

mendapatkan kebutuhan pokok dengan lebih murah.

Tahun ini MT Muslimah menyalurkan sebanyak 1.350 paket sembako. Ditambah berbagai jenis pakaian, sepatu hingga tas layak pakai untuk disalurkan sebagai bantuan kemasyarakatan. Tiap paket sembako terdiri dari 5 Kilogram (Kg) beras kualitas premium, ditambah satu liter minyak goreng.

"Dari harga normal sekitar Rp105 ribu, masyarakat hanya menebus sebesar Rp50 ribu untuk tiap paketnya," ujar Rusda, Selasa (26/9/2023).

Selain penggalangan dana dari anggota, pasar murah ini turut didukung Departemen TJSL Pupuk Kaltim dengan penyediaan bahan pokok sebagai bentuk kepedulian bagi masyarakat. Dimana sasaran pasar murah yakni warga kurang mampu yang sebelumnya telah terdata sesuai rekomendasi RT atau Kelurahan di tiap lokasi.

"Selain itu kami juga prioritaskan anggota binaan MT Muslimah dari keluarga kurang mampu, tenaga pengajar Al Quran Yayasan Baiturrahman dan masyarakat umum," lanjut Rusda.

Dijelaskan Rusda, hasil dari pasar murah pun akan dialokasikan kembali untuk kegiatan sosial lainnya, yakni khitan massal pada tahun selanjutnya. Dimana pasar murah digelar tiap dua tahun bergantian dengan khitan massal bagi anak dari keluarga kurang mampu.

Dari hal tersebut, sasaran kegiatan sosial kemasyarakatan yang dilaksanakan MT Muslimah Yayasan Baiturrahman mampu memberi manfaat di berbagai bidang secara kontinyu setiap tahun.

"Jadi hasil pasar murah akan kita alokasikan kembali bagi masyarakat pada program lainnya, sehingga aksi sosial seperti ini bisa terselenggara rutin setiap tahun," tambah Rusda.

Ketua Umum MT Muslimah Yayasan Baiturrahman Agustina Ratna Kusuma Dewi, pun menyebut kegiatan sosial kemasyarakatan merupakan salah satu agenda selain dakwah, yang dilaksanakan sebagai bentuk dorongan bagi anggota agar lebih peka terhadap kondisi di masyarakat.

Hal ini sejalan dengan semangat Pupuk Kaltim dalam memberi manfaat yang senantiasa hadir bagi masyarakat di berbagai bidang. Disamping juga bentuk peran serta MT Muslimah untuk berkontribusi dengan lebih signifikan, tidak hanya dari sisi pembi-

naan keislaman tapi juga meningkatkan ukhuwah dengan sesama.

"Dari kegiatan sosial yang digelar, MT Muslimah Yayasan Baiturrahman terus berupaya meningkatkan peran dalam pembinaan umat, baik dari sisi keagamaan, sosial dan pemberdayaan dengan tetap mengedepankan jalinan ukhuwah islamiyah," tutur Agustina.

VP TJSL Pupuk Kaltim Sugeng Suedi, menyampaikan dukungan dalam aksi sosial di masyarakat merupakan salah satu sasaran manfaat perusahaan, yang disalurkan pada

berbagai kegiatan di lingkup Pupuk Kaltim maupun yang bersifat eksternal. Termasuk MT Muslimah Yayasan Baiturrahman, merupakan salah satu pihak yang sejauh ini telah bermitra dan berkolaborasi untuk memberi manfaat dengan berbagai kegiatan yang digelar.

"Pupuk Kaltim sebagai agen pembangunan yang senantiasa menjalin kedekatan dengan masyarakat, terus berupaya memberikan kontribusi terbaik sebagai komitmen perusahaan untuk terus hadir di berbagai bidang," ucap Sugeng. (ADV)







SAMARINDA

# GASTRONOMY PACKAGE



Nikmati penawaran spesial menginap di ibis Samarinda sambil menikmati hidangan lezat di restoran. Hanya dengan tambahan mulai dari Rp 18 ribu, Anda akan mendapatkan fasilitas sarapan dan kredit voucher F&B sebesar Rp 75 ribu di restoran kami.

Dapatkan diskon 5% untuk anggota ALL serta tambahan 10% untuk anggota Accor Plus.

**Berlaku hingga 30 Desember 2023**

SCAN BARCODE  
UNTUK MELIHAT RATE



Informasi selengkapnya hubungi:



@ibishotelsamarinda



0811 - 551 - 6000

[all.accor.com](https://all.accor.com)

— Come join us for New Avanza and New Veloz @auto2000\_bontang —

# LET'S TEST DRIVE!

**DAPATKAN UNDIAN TEST DRIVE**

**AUTO2000 BONTANG**  
J. Biggen Kusuma No. 116A, Sebelah Kiri, Bontang Barat, Kota Bontang Kalimantan Timur

Scan QR CODE Test Drive  
Pada Aplikasi M-TOYOTA

DOWNLOAD  
APLIKASI M-TOYOTA

Urusan Toyota lebih mudah!

## AYO IKUTI !! LOMBA VIDEO PENDEK

TEMA  
**PERAN PUPR  
MENDUKUNG INFRASTRUKTUR  
DESTINASI WISATA**

**TOTAL HADIAH  
33 JUTA RUPIAH**

**FREE**

Dalam rangka menyambut HUT Kota Bontang yang ke-24 dan mensukseskan Bontang Festival 77 Event. Dengan semangat "Energy of Bontang #sinergyandcollaboration", Dinas PUPR Kota Bontang mengadakan Lomba Video. Lomba ini hadir sebagai upaya Dinas PUPR turut berpartisipasi dalam membangun dan mengembangkan infrastruktur destinasi wisata di Kota Bontang untuk memenuhi nilai-nilai Sapta Pesona (Aman Tertib Bersih Sejuk Indah Ramah Kenangan).

*Catat Waktunya :*

- 21-27 September 2023 Pendaftaran
- 29 September 2023 (pukul 09.00 wita Seremoni peluncuran lomba video dan pukul 14.00 wita Technical Meeting)
- 30 September 2023 (pukul 06.00 wita Spot Hunting di 3 lokasi
  - Karang Pasilan (Snorkling)
  - Kampung Malahing
  - Pulau Beras Basah
  - + additional : Pulau Segajah
- 12 Oktober 2023 (pukul 20.00 wita pengumuman pemenang secara "live" di acara Gala Dinner HUT Kota Bontang Ke-24 di Pendopo Rujab Walikota)

**DAFTAR SEGERA**

<https://forms.gle/xCaP8bLjtbdAYkhH7>

**NARAHUBUNG / CP :**  
Heny 081254559928  
Shinta 082256114744

**SYARAT DAN KETENTUAN LOMBA**

1. Peserta lomba terbuka untuk umum dengan usia min 17 tahun (kuota terbatas 40 tim)
2. Peserta lomba berkelompok min 3 orang max 4 orang
3. Video merupakan video pendek berjenis video profil infrastruktur pariwisata Kota Bontang berdurasi max 3 menit dengan resolusi video min 1920x1080px
4. Peserta harus mengisi formulir pendaftaran melalui link : <https://forms.gle/xCaP8bLjtbdAYkhH7>
5. Video pendek bertema sesuai tema yang di tentukan
6. Peserta lomba hanya mengirim satu video pendek
7. Video belum pernah dilombakan dan dipublikasikan melalui media apapun
8. Video merupakan karya baru, original bukan hasil plagiat/mengambil sebagian hak cipta oranglain, apabila dikemudian hari terdapat gugatan hak cipta maka akan menjadi tanggung jawab sepenuhnya peserta lomba
9. Transportasi menuju 3 spot lokasi yang ditentukan oleh panitia dalam pengambilan video difasilitasi oleh dinas PUPR hanya 1 (Satu) hari
10. Video mencantumkan subtitle berbahasa Inggris
11. Video yang dikirimkan menjadi hak milik Dinas PUPR Kota Bontang
12. Wajib follow Instagram @ppid.dpuprbtg dan @bontang\_tourism
13. Peserta tidak dipungut biaya apapun
14. Video tidak boleh mengandung unsur yang bertentangan dengan perundang-undangan yang berlaku, kesusilaan, moral, SARA, kekerasan, promosi produk komersial serta tidak mengandung unsur pornografi
15. Materi video dapat diterima panitia paling lambat tanggal 05 oktober 2023 pukul 23.59 wita melalui Email : [dpupr25@gmail.com](mailto:dpupr25@gmail.com) dan ke CP : SHINTA (082256114744)
16. Video yang dikirimkan berhak disiarkan atau ditayangkan oleh panitia untuk keperluan media edukasi dan promosi
17. Keputusan panitia dan dewan juri tidak dapat diganggu gugat
18. Informasi teknis lomba akan disampaikan pada technical meeting
19. Hal-hal yang belum diatur akan diinformasikan berikutnya.



Kantor Unit PPA Polresta Balikpapan, saat ini sedang menanganin kasus perundungan yang viral di sosial media.

## Sempat Damai, Kasus Perundungan di Balikpapan Masuk Penyelidikan Polisi

**BALIKPAPAN** -Kasus perundungan yang melibatkan anak di bawah umur dan menjadi viral di Kota Balikpapan kini menjadi penyelidikan kepolisian. Kepolisian pun menyatakan, bahwa aksi yang dilakukan tersebut bukan lagi tergolong perundungan, melainkan sudah masuk tindak pidana.

Kedua pelaku, yakni KD (13) dan MR (13) pun telah dimintai keterangan lebih lanjut di Unit Perlindungan Perempuan dan Anak (PPA) Polresta Balikpapan dengan didampingi orangtua masing-masing.

Kanit PPA Satreskrim Polresta Balikpapan, Ipda Iskandar Ilham mengatakan, kejadian tersebut bermula dari pesan singkat Instagram atau Direct Message (DM) yang dikirimkan korban kepada pacar salah satu pelaku. Pesan singkat tersebut dinilai menyinggung perasaan pacar pelaku, sehingga pelaku mengajak temannya untuk menganiaya korban.

"Korban ini mengirim pesan singkat

ke pacar pelaku dengan kalimat-kalimat yang agak sedikit vulgar," ujarnya, Senin (2/10/2023).

Dalam rekaman video yang viral di media sosial belakangan itu, tampak korban dianiaya oleh dua pelaku sambil disaksikan beberapa temannya. Korban dipukuli, ditendang dan didorong hingga terjatuh.

"Kejadian tersebut sempat diselesaikan secara kekeluargaan. Namun, karena videonya viral, akhirnya kami melakukan penyelidikan," jelas Iskandar Ilham.

Saat ini, kedua pelaku dan 4 orang saksi telah diperiksa oleh penyidik. Korban AA (13) juga telah menjalani visum di Rumah Sakit Bhayangkara Balikpapan.

"Kami akan melakukan gelar perkara untuk menentukan apakah perkara ini akan dilakukan diversi atau tidak. Karena sesuai Pasal 1 Undang-Undang Nomor 11 Tahun 2023, anak itu tidak bisa ditahan kecuali kalau korbannya meninggal

dunia," tambahnya.

Jika kasus tersebut dilakukan diversi, maka korban dan pelaku akan mengikuti program rehabilitasi dan pendampingan dari pihak kepolisian. Selain itu, tindakan lebih lanjut akan dilakukan setelah pemeriksaan oleh dokter untuk menentukan tingkat luka korban.

"Psikolog juga akan melakukan penilaian untuk memahami dampak psikologis terhadap korban, mengingat rekaman kejadian tersebut cukup sadis," ujar Iskandar lagi.

Sebelumnya, antara keluarga korban serta pelaku sudah dipanggil untuk menyelesaikan masalah ini secara damai. Korban pun telah menyetujui penyelesaian tanpa melanjutkankan perkara hukumnya. Namun, insiden tersebut menjadi viral setelah direkam dan disebar oleh salah satu teman mereka.

Penulis: Aprianto

Editor: Nicha Ratnasari



Kondisi Air di Waduk Teritip dan Manggar Terus Mengalami Penyusutan Selama Kemarau.

## Krisis Air Bersih Ancam Balikpapan, Waduk Teritip dan Manggar Terus Menyusut

**BALIKPAPAN** - Warga Kota Balikpapan harus mulai berhemat menggunakan air bersih. Pasalnya air baku di Waduk Manggar dan Waduk Teritip terus mengalami penyusutan akibat kemarau.

Direktur Operasional Perumda Tirta Manuntung Balikpapan (PTMB), Anang Fadliansyah, mengatakan bahwa ketinggian air di Waduk Teritip kini berada di bawah ambang batas, sehingga sudah harus waspada.

"Sekarang berada pada level 19,82 meter dari normalnya yang seharusnya 21,50 meter," ujarnya saat dikonfirmasi, Senin (2/10/2023).

Lebih lanjut, Anang menjelaskan bahwa level air di Waduk Manggar posisinya berada di level 8,31 meter dari level normal 10,3 meter.

Menurut Anang, penyusutan air di Waduk Teritip dan Manggar ini telah terjadi sejak kemarau pada bulan Mei lalu, atau sudah berlangsung selama sekitar 4 bulan.

"Dari Mei lalu, sekitar 4 bulan. Waduk Manggar juga mengalami hal yang sama. Kami mengambil air dari sumber yang sama dengan rasio 1 banding 5, dan kapasitasnya juga 1 banding 5," jelasnya.

Dengan kondisi seperti ini, berdampak pada debit air yang turun dari sebelumnya 200 liter per detik menjadi 150 liter per detik. Penurunan debit air tersebut terjadi sejak sepekan terakhir.

Untuk menerapkan skema pengaliran distribusi air ini, PTMB akan melakukan kajian termasuk mengolah informasi dari BMKG dan menyampaikan perkembangan terbaru kepada masyarakat.

"Kami mengambil air sesuai dengan rasio di waduk berdasarkan rekomendasi Balai Wilayah Sungai (BWS).

Kami sudah melakukan penyesuaian sejak seminggu lalu, pada 27 September kemarin," tambahnya.

Anang berharap ada hujan dalam waktu dekat sehingga kondisi Waduk Manggar dan Teritip dapat kembali normal. Jika tidak, maka akan diterapkan pengaliran dari dua waduk tersebut. "Kondisi ini jika kita estimasi bisa berlangsung selama satu atau dua bulan ke depan, pasokan air bersih kita akan terganggu," tegasnya. **(Bom)**

Penulis: Aprianto

Editor: Agus Susanto





ISTIMEWA/YAHYA/MEDIA KALTIM

Letkol Inf Priyo Handoyo saat menyematkan kenaikan pangkat ke anggota Kodim 0908/Bontang.

## Dandim 0908/Bontang Pimpin Upacara Kenaikan Pangkat 21 Prajurit TNI

**BONTANG** - Komandan Kodim (Dandim) 0908/Bontang Letkol Inf Priyo Handoyo memimpin upacara korps raport kenaikan pangkat periode 1 Oktober 2023 personel Kodim 0908/Bontang bertempat di Lamin Makodim, pada Senin (2/10/2023).

Dandim 0908/Bontang Letkol Inf Priyo Handoyo dalam amanatnya menyampaikan atas nama pribadi dan keluarga besar Kodim 0908/Bontang mengucapkan selamat kepada prajurit-prajurit di wilayah Kodim 0908/Bontang yang telah memperoleh penghargaan atas kenaikan pangkat satu tingkat lebih tinggi dari pangkat sebelumnya.

"Saya mengucapkan selamat kepada 21 prajurit Kodim 0908/Bontang, yaitu Bintara dan Tamtama yang pada saat ini memperoleh penghargaan dari negara berupa kenaikan pangkat satu tingkat lebih tinggi dari pangkat semula. Semoga kenaikan pangkat ini dapat menjadi pendorong semangat dan motivasi

untuk semakin meningkatkan kinerja dalam mengemban tugas dan tanggung jawab ke depannya," kata Letkol Inf Priyo Handoyo saat upacara kenaikan pangkat.

Lanjut Dandim 0908/Bontang bahwa kenaikan pangkat pada organisasi militer telah diatur secara ketat dengan penentuan pola kriteria yang telah ditentukan bagi seorang prajurit atas promosi pangkatnya.

"Kenaikan pangkat di dalam suatu organisasi militer diatur dalam suatu pola pembinaan karier prajurit dan ditentukan dengan kriteria yang ketat untuk mempromosikan seorang prajurit, antara lain moralitas, prestasi dan dedikasi yang baik terhadap tugas dan tanggung jawab jabatan serta dalam kehidupan sehari-hari," jelasnya.

Priyo menambahkan bahwa kenaikan pangkat merupakan tanggung jawab dan amanah yang diberikan sehingga dengan amanah ini dapat menjalankan tugas sesuai dengan

kemampuan yang dimiliki.

"Kenaikan pangkat itu bukan hadiah tetapi merupakan kepercayaan dan amanah, maka dari itu diharapkan kalian dapat meningkatkan kemampuan yang dimiliki agar dapat berbuat yang terbaik dalam melaksanakan tugas, karena kelak akan dipertanggungjawabkan kepada Tuhan Yang Maha Esa," harap Dandim 0908/Bontang.

Di akhir, Dandim mengatakan meminta pertolongan kepada Tuhan agar dalam menjalankan tugas negara selalu mendapatkan bimbingan dan perlindungan.

"Semoga Tuhan Yang Maha Esa senantiasa memberikan bimbingan dan perlindungan kepada kita semua dalam melaksanakan pengabdian kepada bangsa dan negara Indonesia," pungkasnya.

Pewarta: Yahya Yabo  
Editor: Nicha Ratnasari

# Disnaker Bontang Dibanjiri Pendaftar, Pelatihan Mengemudi Jadi Favorit

**BONTANG** - Tingginya antusiasme masyarakat Bontang untuk mengikuti pelatihan yang diselenggarakan oleh Disnaker terlihat dari membludaknya antrian tes untuk mengikuti pelatihan tersebut di Auditorium 3 Dimensi.

Disnaker membuka total 33 jenis pelatihan, salah satunya pelatihan mengemudi hanya membuka kuota 60 orang, tetapi yang mendaftar bisa sampai 400 orang. Kemudian, administrasi perkantoran yang memiliki sertifikasi memiliki jumlah kuota hanya 20 orang, namun yang mendaftar mencapai 120 orang.

"Pelatihan seperti ini memang banyak diminati, dan insyaallah tahun depan akan kami buka kembali," jelas Kepala Bidang Pelatihan, Produktivitas, dan Penempatan Tenaga Kerja, Lukmanul Hakim.

Pihak Disnaker akan memberi tanda kepada peserta pelatihan yang

sudah mengikuti agar tidak terusan mendaftar kembali, sehingga dapat memberikan kesempatan kepada pendaftar lainnya. Salah satu syarat untuk pelatihan ini adalah memiliki AK -1 atau kartu kuning.

Pada Senin (2/10/23), ada 5 tes yang diselenggarakan, dan tes-tes untuk pelatihan lainnya akan menyusul. Semua pelatihan berlokasi di Bontang, baik LPK maupun penyelenggara semuanya berasal dari wilayah lokal Bontang, hanya saja ada beberapa pelatihan yang dihadiri peserta dari Balikpapan, seperti pelatihan K3 umum.

Disnaker juga akan membuka program Nakerpreneurship, yaitu pelatihan yang berfokus pada kewirausahaan seperti pelatihan barbershop, barista, tata boga, dan lain-lain. Selain meningkatkan keterampilan, peserta

pelatihan akan diajarkan pula digital marketing, sehingga mereka dapat membuka bisnis dan menciptakan lapangan pekerjaan. "Contohnya, mereka yang mengikuti pelatihan barber bisa membuka barbershop sendiri, sementara yang mengikuti pelatihan tata boga dapat menjual makanan atau menjadi penyedia catering," jelasnya.

Lukman berharap bahwa melalui pelatihan ini, masyarakat Bontang akan memiliki kompetensi yang dapat digunakan untuk mencari pekerjaan di Bontang atau menjalankan usaha sendiri. Hal ini diharapkan dapat menciptakan lapangan kerja baru. "Tidak hanya fokus pada pencarian pekerjaan, tetapi juga pada penciptaan lapangan kerja," tutupnya.

Penulis: Syakurah

Editor: Agus Susanto

**SPESIAL PROMO GANTI OLI MESIN**  
\* TOYOTA MOTOR OIL

**Khusus Taxi Online & Travel**

**GUARANTEE PALING HEMAT GUARANTEE**

Informasi - Call/WA :  
**Adi S : 0822-5435-0088**

Drusan Toyota lebih mudah!

**AUTO 2000**  
member of ASTRA

Bontang



ISTIMEWA

Pelaku RH (34) bersama sejumlah barang bukti sabu-sabu seberat 42,32 gram yang diamankan Polres Kukar.

## Miliki 42,32 Gram Sabu-sabu, Pria Tenggarong Dicidaduk Polisi

**TENGGARONG** - Selesai sudah sepak terjang RH (34), pria asal Kelurahan Maluhu, Kecamatan Tenggarong, Kutai Kartanegara (Kukar). Dirinya harus terjaring Operasi Antik Mahakam 2023, pada Minggu (1/10/2023) sekitar pukul 21.00 Wita. Dirinya tertangkap sesaat melakukan transaksi di Kelurahan Melayu, Tenggarong.

Pria yang juga merupakan Target Operasi (TO) Polres Kukar, awalnya sempat beraksi pada Jumat (29/9/2023). Setelah dilakukan penyelidikan lebih lanjut, tepatnya pada Minggu (1/10/2023) sekitar pukul 21.00 WITA, pelaku RH dicituk.

Pelaku sempat ingin menghilangkan barang bukti, dengan membuang barang yang diduga sabu-sabu ke

semak-semak. Benar saja, saat dicari oleh Tim Satreskoba Polres Kukar, barang yang dibuang oleh pelaku merupakan 6 poket sabu-sabu seberat 42,32 gram yang disimpan rapi dalam kemasan bungkus kacang.

"Lalu tim bersama-sama membuka barang tersebut dan di dalamnya berisikan 1 poket besar sabu, 5 poket kecil sabu dan 1 buah timbangan digital," ujar Kasatreskoba Polres Kukar, AKP Aksaruddin Adam.

Setelah dilakukan interogasi, pelaku pun dibawa ke kediamannya di Kelurahan Maluhu. Lagi-lagi, di rumah pelaku ditemukan sejumlah barang bukti lainnya. Berupa 1 korek api, 1 sendok takar sedotan, 1 pipet kaca, 1 alat hisap bong, 1 bundel plastik klip dan 1 unit sepeda motor

Yamaha Mio warna putih dengan nomor plat KT 6918 CM.

Diketahui, pelaku sudah diincar oleh Satreskoba Polres Kukar dalam setahun terakhir. Dari pengakuannya, satu poket besar berisi 42,32 gram itu akan dipecah menjadi poketan kecil dan dijual kembali dengan sistem peta atau jejak.

Kini, pelaku pun sudah mendekam di Mapolres Kukar. Pelaku pun terancam dengan Pasal 114 Ayat 2 Juncto Pasal 112 Ayat 2 Undang-Undang RI Nomor 35 Tahun 2009 tentang Narkotika.

Penulis : Muhammad Rafi'i  
Editor : Nicha Ratnasari



Petugas mengambil sampel air sungai

## DLH Uji Indeks Kualitas Air di Kabupaten Paser

PASER - Dinas Lingkungan Hidup (DLH) Kabupaten Paser tengah mengambil sampel untuk menguji indeks kualitas air sungai di Kabupaten Paser. Hal ini ditujukan untuk dijadikan tolok ukur dalam menilai Indeks Kualitas Lingkungan Hidup (IKLH).

Kepala DLH Kabupaten Paser, Achmad Safari menuturkan, IKLH merupakan indikator kinerja pengelolaan lingkungan hidup secara nasional yang dapat digunakan sebagai bahan informasi untuk mendukung proses pengambilan kebijakan.

Hal ini, menurut Achmad, berkaitan dengan perlindungan dan pen-

gelolaan lingkungan hidup. "Data ini dipakai oleh kementerian untuk menentukan Indeks Kualitas Lingkungan Hidup (IKLH) setiap Kabupaten/kota," katanya.

Pengambilalihan sampel telah dilakukan sejak Agustus hingga September 2023 di 4 daerah aliran sungai (DAS) utama yang ada di Kabupaten Paser. Yakni Sungai Adang Telake, Sungai Kandilo, Sungai Adang Kuaro, dan Sungai Kerang Segendang.

Setiap DAS diambil sampel bagian hulu dan hilir yang kemudian kemudian di analisis oleh PT Laboratorindo Alam Bestari, Samarinda. "Sudah telah terakreditasi di Samarinda. Kita

masih menunggu hasilnya, karena antriannya cukup banyak," lanjutnya.

Pengujian air ini, kata Safari, merupakan rutinitas tahunan Dinas Lingkungan Hidup Kabupaten Paser yang dilakukan setiap semester. Safari membeberkan parameter IKLH diantaranya indeks kualitas air, udara, tutupan lahan dan tanah.

"Tiga parameter itu untuk menentukan kualitas lingkungan baik atau tidak berdasarkan hasil pemeriksaan dari beberapa sampel," tandasnya.

Pewarta : Bhakti Sihombing  
Editor : Nicha Ratnasari



# Akibat Porprov Kaltim 2026, Sirkuit Balap Motor di Paser Bakal Jadi Venue

**PASER** - Pembangunan lintasan balap motor yang berlokasi di Jalan Samsul Bahri, Desa Tapis, Kecamatan Tanah Grogot, yang berseberangan dengan Gedung Olahraga (GOR) Sadurengas, dipastikan bakal kembali dilanjutkan.

Kepastian itu didapat, di tengah persiapan Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Paser dalam menyambut Pekan Olahraga Provinsi (Porprov) ke 8 Kalimantan Timur (Kaltim) 2026, sebagai tuan rumah.

Pelaksana Tugas (Plt) Kepala Dinas Pemuda Olahraga dan Pariwisata (Disporapar) Kabupaten Paser, Arief Rahman menyatakan, pihaknya sudah mengajukan proposal kepada Gubernur Kalimantan Timur (Kaltim) Isran Noor sesaat masih menjabat.

Pengajuan itu sesaat Isran Noor melangsungkan kunjungan kerjanya

ke Kabupaten Paser beberapa pekan lalu. Adapun isi proposal itu diajukan untuk perbaikan beberapa fasilitas olahraga atau venue, salah satunya untuk sirkuit balap.

"Pengajuan perbaikan venue tersebut yaitu yang tidak bisa dimaksimalkan pada APBD Kabupaten Paser, seperti pembangunan sirkuit balap motor, dua gedung bela diri serta beberapa item lainnya dan itu sudah disetujui oleh Gubernur Kaltim," terang Arief.

Khusus untuk sirkuit balap motor, Pemkab Paser mencoba melakukan percepatan pembangunan dengan mengundang Pengurus Cabang Olahraga (Pengcab) IMI beserta pengurus untuk mengawal usulan tersebut.

Pembangunan venue kata Arief, selain diusulkan melalui Pemerintah Provinsi (Pemprov) Kaltim, nantinya

juga dianggarkan melalui APBD Kabupaten Paser tahun 2024 sesuai yang dibutuhkan saat Porprov Kaltim 2026.

Diakuinya, hal yang menjadi catatan penting dari Bupati Paser, Fahmi Fadli, yakni mengintruksikan agar sarana yang akan dibangun mempertimbangkan keberlanjutan penggunaannya. "Jangan sampai kita membangun, namun keberlanjutannya tidak ada. Jadi pengelolaan lebih lanjut, yang harus kita pikirkan," jelas Arief.

Untuk diketahui saja, kondisi sirkuit balap tersebut kini sudah ditutupi semak belukar karena proses pembangunannya berhenti. Padahal, keberadaan sirkuit balap dapat menjadi sarana penyaluran bakat olahraga adu kecepatan.

*Pewarta : Bhakti Sihombing*

*Editor : Nicha Ratnasari*



LET'S  
GO  
BEYOND



## BOOKING THS SAJA

# BTS

### di Digiroom



DAPATKAN GRATIS 1<sup>st</sup> OLI TMO SYNTETIC  
SETIAP SERVICE BERKALA\*



Kode Promo  
**BTSOLI**

Mekanik Professional | Memenuhi SOP Kesehatan  
Part Original | Tanpa Biaya Kunjungan | Bergaransi

\*Syarat dan ketentuan berlaku

**Informasi - Call/WA :**

Adi S : 0822-5435-0088



Urusan Toyota lebih mudah!

**AUTO 2000**  
member of ASTRA

Bontang



ROBBI/MEDIAKALTIMGROUP

Warga ramai mengabadikan momen di deretan bunga tabebuaya yang bermekaran, Senin (2/10/2023).

## Bunga Tabebuaya di Penajam Mekar, Warga Rasakan 'Vibes' di Jepang

PPU - Bunga pohon tabebuaya bermekaran menghiasi di pusat Penajam Paser Utara (PPU). Bunga yang mirip bunga sakura ini rupanya membuat warga merasakan vibes (atmosfer) di negara Jepang.

Pantauan MediaKaltimGroup, Senin (2/10/2023), bunga tabebuaya semarak mekar di sepanjang jalur dua kilometer 9 Nipah-Nipah, Kecamatan Penajam. Tepatnya berada di depan Masjid Agung Al-Ikhlas hingga di depan Kantor Bupati PPU.

Berwarna beragam, mulai merah muda, putih, dan kuning menyala dan ungu. Selain bunga tabebuaya,

menambah kesemarakkan, juga terdapat bunga kertas (bougenville) dan bunga bungur yang turut mekar.

Warga pun menikmati suasana berbeda ini. Salah satunya Ely, menyebutkan sengaja mampir untuk mengabadikan momen mekarnya bunga ini. "Keren Penajam, bunga sakuranya mekar. Serasa di Jepang," tuturnya.

Hal ini lantas menambah semangatnya untuk menikmati pemandangan sore di taman depan Kantor Bupati PPU "Jadinya cantik, mekarnya bersamaan. Apalagi yang warnanya pink," tegas Ely.

Senada dengannya, Tina juga

menyebutkan suasana ini jarang terjadi di Benuo Taka. Maka dari itu, ia turut mengajak kerabatnya untuk sengaja datang menikmati sore di taman yang biasa disebut alun-alun itu.

"Harus dijaga, biar bisa mekar terus seperti ini tiap tahunnya," katanya.

Diketahui, mekarnya bunga ini memang terjadi tidak tahun. Namun, bunga yang biasa mekar tiap musim kemarau ini, di tahun ini berbunga lebih banyak dan bersamaan.

Pewartu : Nur Robbi

Editor : Nicha Ratnasari



ROBBI/MEDIAKALTIMGROUP

Kepala Dinas Komunikasi dan Informatika (Diskominfo) PPU, Khairudin, saat diwawancarai.

## Wilayah Sepaku Blank Spot, Diskominfo PPU Usulkan Tambahan 2 BTS

**PENAJAM** - Jumlah wilayah yang belum tersentuh atau tercover oleh sinyal komunikasi (blank spot) di Penajam Paser Utara (PPU) terus bertambah. Usulan pembangunan Base Transceiver Station (BTS) juga mengalami peningkatan.

Pemerintah Kabupaten Penajam Paser Utara (PPU), melalui Dinas Komunikasi dan Informatika (Diskominfo), mengusulkan pembangunan BTS untuk meningkatkan akses jaringan internet di seluruh wilayah PPU. Terutama karena sebagian wilayah tersebut menjadi penyangga Ibu Kota Nusantara (IKN).

Sebelumnya, hanya ada 7 kawasan di PPU yang masih kesulitan mendapatkan akses internet. Jumlah tersebut telah diajukan ke Kementerian Komunikasi dan Informatika Republik Indonesia.

"Kami telah mengajukan usulan ini melalui sistem yang terintegrasi da-

lam Badan Aksesibilitas Telekomunikasi dan Informasi (BAKTI) Kementerian Kominfo RI," ucap Khairudin, Kepala Diskominfo PPU, pada hari Senin (2/10/2023).

Perlu dicatat bahwa tujuh wilayah yang awalnya masuk dalam kategori blank spot sinyal terletak di Kecamatan Penajam dan Babulu, meliputi Desa Bukit Subur, Sidorejo, Giripurwa, Rintik, Sumbersari, Labangka Barat, dan Bumi Harapan.

Namun, belakangan ini, warga di Kecamatan Sepaku juga melaporkan masalah serupa di wilayah mereka.

Menghadapi keluhan ini, Diskominfo PPU segera melakukan survei dan pendataan lokasi yang dimaksud. Dua wilayah tambahan yang diajukan adalah Desa Karang Jinawi dan Kelurahan Mentawir.

"Masyarakat bertanya, 'Mengapa masih ada blank spot di daerah kami?' Oleh karena itu, kami telah

mengusulkan tambahan dua wilayah ini pada tahun ini," ungkap Khairudin.

Lebih lanjut, tujuh usulan awal telah mendapatkan tanggapan dari Kementerian Komunikasi dan Informatika RI dan telah disetujui untuk dibangun.

"Kementerian akan datang bulan ini untuk mengecek lokasi dan melakukan verifikasi terhadap beberapa persyaratan yang diperlukan," tambahnya.

Verifikasi ini melibatkan data titik koordinat, ketersediaan listrik, pertumbuhan penduduk, serta yang paling penting adalah izin lahan yang akan digunakan untuk pendirian tower BTS.

Jika hasil verifikasi cukup memuaskan dan memenuhi syarat, pemetaan akan dilakukan pada Desember 2023, diikuti dengan pembangunan yang akan dilaksanakan pada tahun 2024. (SBK)

# Kembali Raih Penghargaan KWP Award, Irwan: Ini Bukan Hanya Seremonial Tapi Pengawasan dan Tanggung Jawab Moral

JAKARTA - Anggota Komisi V DPR RI, Irwan meraih penghargaan KWP Award 2023 sebagai "Legislator Peduli Pembangunan Ekonomi Daerah".

Ini merupakan penghargaan kedua kalinya yang diterima oleh Legislator Fraksi demokrat tersebut dalam gelaran yang sama. Irwan sebelumnya menerima penghargaan KWP Award 2021.

"Terima kasih kepada insan pers terutama kawan-kawan KWP atas penghargaan ini. Apalagi ini merupakan kedua kalinya saya menerima penghargaan dari KWP. Sungguh ini adalah ajang yang sangat penuh integritas, dengan ada juri dan juga ada dari kawan kawan organisasi wartawan," kata Irwan usai menerima penghargaan KWP Award 2023, di Nusantara IV DPR RI, Senin (2/10/2023).

Legislator Fraksi Demokrat ini menilai, ajang KWP Award bukan hanya bersifat seremonial atau penghargaan saja. Namun juga bentuk pengawasan lantaran penghargaan ini menjadi tanggung jawab beban moral untuk melaksanakan tugas sebagai wakil rakyat terutama di daerah.

"Bagaimana kita juga jangan lupa kepada daerah pemilihan ternasuk juga rakyat yang telah memilih kita," jelas Irwan.

Lebih lanjut, Irwan menilai jika kegiatan KWP Award ini perlu ditingkatkan dan disupport secara menyeluruh agar ke depannya penghargaan tidak hanya pada lingkup parlemen Senayan saja tapi juga bisa menjadi event nasional.

"Apalagi kita tau anggota KWP banyak wartawan-wartawan nasional jadi sayang kalau hanya lingkup parlemen saja. Harusnya bisa secara nasional juga," katanya.

"Jadi saya pikir untuk tahun-tahun selanjutnya, Kesetjengan DPR RI mensupport lewat anggaran agar ini menjadi kegiatan tetap," tukasnya.

Sebelumnya, Sebelumnya, Koordinator Wartawan Parlemen (KWP) 2023 kembali memberikan penghar-



Anggota DPR RI Dapil Kaltim, Irwan

gaan kepada puluhan anggota dewan yang dinilai berdedikasi serta memberikan kontribusi besar bagi masyarakat.

Ada pun KWP Award 2023 digelar untuk kedua kalinya di masa kepemimpinan Ketua KWP Periode 2022-2024 Ariawan.

KWP digelar pertama kali pada 2021 di masa kepemimpinan Ketua KWP Periode 2020-2022 Marlen Erickson Sitompul.

Ketua KWP Ariawan menuturkan acara KWP Award ini sebagai bentuk apresiasi wartawan parlemen terhadap para anggota dewan dan juga sejumlah mitra wartawan seperti institusi Polri, Kementerian dan juga pengamat politik.

"Tentu ini menjadi titik, di mana bahwa teman-teman wartawan, yang selalu meliput di DPR, kita ingin memberikan penilaian secara objektif, bahwa kita melihat anggota anggota dewan para senator memang betul bekerja," kata Ariawan. (rls)

Pewarta : Andi Desky  
Editor : Nicha Ratnasari



Anggota DPR RI Dapil Kaltim, Budi Satrio Djiwandono

## Harapan Anggota DPR Budi Satrio untuk Pj Gubernur Kaltim Akmal Malik: Fokus ke Pertanian dan Infrastruktur

**JAKARTA** - Anggota DPR RI Dapil Kaltim, Budi Satrio Djiwandono, menaruh harapan besar terhadap Akmal Malik, yang telah dilantik sebagai Penjabat (Pj) Gubernur Kaltim, Senin (2/10).

Dalam pernyataannya, Budi Satrio Djiwandono mengungkapkan berbagai isu dan fokus yang diharapkan dapat menjadi prioritas Pj Gubernur selama masa jabatannya hingga terpilihnya Gubernur dan Wakil Gubernur Kaltim terpilih pada 2024 mendatang.

"Semoga Pak Pj Gubernur bisa bekerja secepatnya. Kita harapkan dalam waktu satu tahun beliau menjabat masih bisa membantu pembangunan di Kaltim dan pemerataan juga. Kita lihat PR-nya banyak sekali," tegas Budi Satrio.

Salah satu isu yang sangat mendesak adalah kebakaran hutan dan lahan yang harus diwaspadai. Budi Satrio Djiwandono juga menggarisbawahi pentingnya pembangunan infrastruktur, termasuk penyediaan listrik dan air di desa-desa, serta sek-

tor pertanian di Kaltim.

"Transformasi ekonomi harus cepat dilakukan saat ini. Jadi kami harap Pak Pj Gubernur bisa segera bekerja dan berbakti terhadap Kaltim, sekaligus mempersiapkan segala sesuatu, termasuk pembangunan Ibu Kota Negara (IKN). Selain itu, juga mempersiapkan iklim investasi dan politik 2024 yang damai, aman, dan kondusif. Semoga beliau bisa melakukan semuanya," bebernya.

Selanjutnya, Budi Satrio menyebutkan isu penting lainnya yang mencuat, yaitu mengenai food estate di wilayah Kalimantan, termasuk Kaltim. Ia menyoroti potensi lahan yang belum tergarap untuk memperkuat ketahanan pangan nasional.

"Kita harapkan Pak Pj Gubernur dapat cepat melihat kondisi di Kaltim dan mengevaluasi. Melihat potensi-potensi di tiap kabupaten/kota yang ada dapat dipetakan. Sehingga, langkah ke depannya bisa ditentukan dengan jelas," ujarnya.

Ia juga menekankan pentingnya

sektor pertanian, karena Kaltim masih bergantung pada provinsi lain dalam urusan pangan. "Potensinya kalau dikembangkan sangat baik, saya rasa bisa membuat peluang yang luar biasa untuk peningkatan perekonomian Kaltim dan khusus bagi warga Kaltim itu sendiri," ungkapnya.

Tidak hanya itu, isu Sumber Daya Manusia (SDM) juga menjadi perhatian Budi Satrio Djiwandono. Ia menekankan perlunya dorongan untuk pengembangan SDM yang berkualitas, terutama dalam persiapan menghadapi Ibu Kota Negara (IKN).

Namun, dalam jangka waktu dekat, Budi Satrio meminta penanganan kebakaran hutan diprioritaskan. "Karena kemarau panjang, kita lihat kondisi dengan suhu yang sangat panas sehingga berpotensi karhutla. Di Kalimantan, kasus karhutla juga cukup luas. Ini prioritas," sebutnya.

Pewarta: Nicha Ratnasari  
Editor: Agus Susanto



# LOWONGAN JURNALIS

Media online **MEDIA KALTIM GROUP** membutuhkan beberapa tenaga profesional untuk bergabung di tim redaksi **SAMARINDA & PENAJAM PASER UTARA (PPU)** :

## JURNALIS

### SYARAT:

Maksimal usia 25 tahun, berjiwa tim, memiliki kemampuan komunikasi yang baik, kreatif, dan menyukai tantangan. Fresh graduate boleh melamar, diutamakan kandidat berpengalaman bidang jurnalisme atau media

Deadline Pengirim CV & Lamaran 30 September 2023.

Pastikan mencantumkan posisi yang dilamar pada subjek email atau pesan WA.

Kirimkan ke **redaksi@mediakaltim.com**

atau WA ke **0853-4894-3982 (SAMARINDA)**  
**0815-4910-5488 (PPU)**

**radar.**  
MEDIA

MEDIA KALTIM GROUP





# PENTINGNYA TATA USAHA KEUANGAN DALAM PENGELOLAAN BLUD



Tampilan Kanal YouTube BPSDM Kaltim (dari kiri), Kepala BPSDM Kaltim Dra. Nina Dewi, M.AP, peneliti Badan Riset Inovasi Nasional BRIN, Rusli Cahyadi, Ph.D., dan Widyaswara BPSDM Kaltim, Yoyok Setyo Langgeng, M.Si.

## BPSDM KALTIM GELAR SHARING SESSION UNTUK JAWAB TANTANGAN PEMBANGUNAN IKN

**SAMARINDA** - Badan Pengembangan Sumber Daya Manusia (BPSDM) Kalimantan Timur (Kaltim) menggelar Sharing Session ke-42 dengan tema "Pembangunan IKN - Menimbang Peluang dan Tantangan Bagi Aparatur Sipil Negara (ASN)" untuk ASN di lingkungan Provinsi Kaltim dan Luar Kaltim, Selasa (19/9) pukul 10.00 WITA - 12.00 WITA.

Kegiatan Sharing Session ini digelar secara daring menggunakan aplikasi Zoom dan acara ini juga disiarkan langsung dari kanal YouTube BPSDM Kaltim agar bisa disaksikan masyarakat umum.

Pada Sharing Session kali ini, menampilkan seorang narasumber dari peneliti Badan Riset Inovasi Nasional (BRIN), yakni Rusli Cahyadi, Ph.D. Kepala BPSDM Kaltim, Dra. Nina Dewi, M.AP, saat memberikan sambutan sekaligus membuka acara, mengatakan bahwa pihaknya telah melaksanakan Sharing Session dari tahun 2022 hingga September 2023, ini sudah yang ke-42.

"Alhamdulillah, kita konsisten meningkatkan pengetahuan ASN, salah satunya lewat Sharing Session ini, kita sudah mulai dari 2022 hingga 2023 ini," ujarnya.

Nina Dewi mengatakan strategi penataan ruang dalam Ibu Kota Nusantara bertujuan untuk mewujudkan sebagai kota yang aman, modern, produktif, dan sebagai simbol identitas bangsa Indonesia yang memi-

liki visi sebagai kota dunia dan bangun dengan konsep smart green beautiful, maka diperlukan sumber daya manusia ASN yang smart dan paham teknologi.

"Untuk mewujudkan IKN sebagai kota aman, modern, produktif, dan sebagai identitas, maka diperlukan sumber daya manusia ASN yang smart dan melek teknologi. ASN mampu beradaptasi dengan implikasi bisnis melalui penerapan ekosistem pemerintahan," katanya.

Nina Dewi juga berharap para peserta bisa menyerap ilmu dengan sebaik-baiknya, dan semoga para peserta mampu terus produktif bersama BPSDM membangun SDM khususnya di Kaltim.

"Ikuti acara ini dan serap ilmu sebaik-baiknya serta mampu mendukung kami dengan terus produktif dan turut membantu memajukan Kaltim CorpU yang sudah kita luncurkan," harapnya.

Dalam acara Sharing Session kali ini dimoderatori oleh Widyaswara BPSDM Kaltim, Yoyok Setyo Langgeng, M.Si. Acara ini sejak dibuka diikuti oleh 245 peserta dan hingga berita ini diterbitkan sudah diputar sebanyak 444 kali. Setiap peserta yang mengikuti melalui aplikasi Zoom akan diberikan sertifikat pelatihan secara gratis. (adv)

**Pewarta: Hanaf**

**Editor: Agus Susanto**





Kepala BPSDM Kaltim Nina Dewi dalam rangkaian Sharing Session BPSDM dari aplikasi ZOOM.

## BPSDM AKAN GELAR SHARING SESSION ONLINE UNTUK UMUM, HADIRKAN PENELITI DARI BRIN

**SAMARINDA** - Badan Pengembangan Sumber Daya Manusia (BPSDM) Kalimantan Timur (Kaltim) akan menggelar Sharing Session secara daring untuk Aparatur Sipil Negara (ASN) di lingkungan Pemerintah Provinsi (Pemprov) Kaltim pada hari Selasa (19/9/2023) besok.

Kali ini, sharing session tersebut menggunakan aplikasi Zoom dan disiarkan secara langsung lewat kanal YouTube BPSDM Kaltim pada pukul 10.00 - 12.00 Wita.

Setiap peserta yang mengikuti kegiatan lewat aplikasi Zoom akan diberi-

kan sertifikat pelatihan.

Pada Sharing Session ke-42 yang bertema "Menimbang Peluang dan Tantangan Bagi ASN" akan menampilkan narasumber dari peneliti Badan Riset dan Inovasi Nasional (BRIN), Rusli Cahyadi, Phd

Kepala BPSDM Kaltim Dra Nina Dewi M.AP, berharap melalui kegiatan ini para peserta dapat menyerap materi yang disampaikan dengan sebaik-baiknya, sehingga bisa menambah pengetahuan baru.(adv)

**Pewarta : Hanafi**

**Editor : Nicha Ratnasari**



Kepala BPSDM Dra Nina Dewi dalam pembukaan pelatihan pelayanan prima dan komunikasi efektif bagi tenaga kesehatan dan pelatihan hukum acara perdata dan hukum acara PTUN

## Program Kaltim CorpU, BPSDM Luncurkan Portal Digital KISS

**SAMARINDA** - Demi men-  
sukseskan program Kalimantan  
Timur Korporat University (Kaltim  
CorpU) ASN tangguh untuk In-  
donesia, Badan Pengembangan  
Sumber Daya Manusia (BPSDM)  
Kaltim meluncurkan Portal Dig-  
ital dengan nama Knowledge In-  
tegrated Solution System (KISS).

Peluncuran KISS itu diperke-  
nalkan oleh Kepala BPSDM  
Kaltim, Nina Dewi saat men-  
yampaikan pidato pembukaan  
pelatihan pelayanan prima dan  
komunikasi efektif bagi tenaga  
kesehatan dan pelatihan hu-  
kum acara perdata serta hu-  
kum acara PTUN pada Selasa  
(19/9/2023) di Aula Serbaguna  
Hotel Fugo Samarinda.

"Kami telah meluncurkan pro-  
gram Kaltim CorpU pada Jam-  
bore Inovasi Kalimantan Agustus  
lalu. Jadi melalui program Kaltim  
CorpU ini kami membuat Por-  
tal Digital KISS yang bisa diak-  
ses melalui web resmi BPSDM

Kaltim," ungkap Kepala BPSDM  
Kaltim Dra Nina Dewi MAP

Portal Digital KISS adalah lang-  
kah awal dari program Kaltim  
CorpU BPSDM Kaltim dalam  
pengembangan SDM bagi ASN  
di lingkungan Kaltim.

"KISS adalah portal digital  
yang bisa digunakan sebagai  
sarana manajemen pelatihan,  
dan juga ada pelatihan secara  
mandiri didalamnya, semua  
model pembelajaran dan pela-  
tihan ada di KISS. Kita bekerja  
sama dengan webinar lembaga  
non pemerintah yang bertujuan  
untuk mengembangkan SDM  
aparatur secara tepat, efektif  
dan efisien," ungkapnya.

Diluncurkannya portal digital  
KISS adalah untuk menjalankan  
amanah Peraturan Pemerintah  
No. 17 Tahun 2020 tentang Ma-  
najemen PNS, pemenuhan hak  
belajar 20 jam bagi ASN dan 25  
Jam bagi PPPK untuk pengem-  
bangan kompetensi ASN.

"Tindak lanjut apakah pe-  
merintah daerah tidak me-  
menuhi atau dikenalkan PP  
17 2020 ini, pihak perangkat  
daerah harus memperhatikan  
kebutuhan ASN-nya, makan-  
ya ayo apakah ada usulan soal  
pelatihan yang dibutuhkan  
oleh perangkat daerah bisa  
disampaikan ke kita" ucapnya.

Untuk menyukseskan terwu-  
judnya ASN yang berkualitas,  
tentunya BPSDM tidak mampu  
berjalan sendiri oleh sebab itu  
harus ada dukungan dari perang-  
kat-perangkat Daerah lainnya.

"Kita tidak bisa berjalan sendi-  
ri, pastinya butuh dukungan  
perangkat daerah dilingkungan  
Kaltim, Oleh sebab itu melalui  
Kaltim CorpU ini diharapkan kita  
dapat melaksanakan betul-bet-  
ul mengembangkan kapasitas  
SDM sesuai kebutuhan," pung-  
kasnya. (adv)

**Pewarta : Hanafi**

**Editor : Nicha Ratnasari**



Kepala Badan Pengembangan Sumber Daya Manusia (BPSDM) Prov Kalimantan Timur (Kaltim) Dra Nina Dewi MAP

## PENTINGNYA TATA USAHA KEUANGAN DALAM PENGELOLAAN BLUD

**SAMARINDA** - Penatausahaan keuangan dalam Badan Layanan Umum Daerah (BLUD) adalah salah satu aspek yang sangat penting. Utamanya, dalam proses penilaian pengelolaan, pencatatan, pelaporan dan pengendalian keuangan yang melibatkan dana publik.

Hal ini dikatakan oleh Kepala Badan Pengembangan Sumber Daya Manusia (BPSDM) Prov Kalimantan Timur (Kaltim), Nina Dewi saat membuka acara Pelatihan Bendaharawan Pengeluaran Badan Layanan Umum Daerah (BLUD) angkatan 1 bagi Aparatur Sipil Negara (ASN) di lingkungan Pemerintah Kabupaten Kutai Kartanegara (Kukar) pada Senin (18/9/2023) lalu di Gedung Serbaguna BPSDM Jalan HM Rifadin Samarinda Seberang.

"Penata usahaan keuangan

yang BLUD merupakan landasan yang sangat penting untuk menjaga integritas keuangan dan operational BLUD serta untuk memberikan pelayanan publik yang berkualitas kepada masyarakat. Ini juga membantu dalam menjaga kepercayaan masyarakat terhadap penggunaan dana publik," kata Nina Dewi.

Pelatihan ini ditujukan untuk memenuhi kebutuhan program belajar bagi tenaga pengelolaan keuangan, khususnya yang menduduki jabatan bendahara.

Pengeluaran pada lembaga Blud agar memiliki pengetahuan keterampilan dan sikap yang baik dalam melaksanakan, menata usahakan dan mempertanggung jawabkan pengeluaran APBD atau anggaran satuan kerja sesuai dengan peraturan yang berlaku.

Di akhir tanggapannya, Nina

berharap peserta dapat memanfaatkan pelatihan ini sebaik-baiknya dan juga mengikuti pelatihan lain yang akan dilaksanakan BPSDM Provinsi Kaltim.

"Saya berharap para peserta tidak hanya sampai disini untuk mengembangkan diri, tapi terus proaktif mengikuti pelatihan BPSDM lainnya," tutupnya.

Diketahui dalam pelatihan ini, disampaikan materi-materi yang komprehensif dan relevan dengan tantangan yang dihadapi oleh bendaharawan BLUD saat ini, dengan menggali berbagai aspek yang berkaitan dengan manajemen keuangan publik peraturan terkait dan praktik terbaik yang dapat membantu peserta dalam menjalankan tugas dan tanggung jawabnya dengan efektif. (adv)

**Pewarta : Hanaf**

**Editor : Nicha Ratnasari**



PEMERINTAH PROVINSI  
KALIMANTAN TIMUR

**BPSDM KALTIM**

BADAN PENGEMBANGAN SUMBER DAYA MANUSIA KALIMANTAN TIMUR



**Dra. Sri Wahyuni M.PP**  
SEKDA PROV. KALTIM

**Dr. H. Ir. Isran Noor, M.Si**  
GUBERNUR KALTIM

**H. Hadi Mulyadi, S.Si, M.Si**  
WAKIL GUBERNUR KALTIM

**Dra. Nina Dewi**  
KEPALA DINAS BPSDM KALTIM



Sesi Foto bersama Kepala BPSDM Kaltim Dra Nina Dewi MAP, Staf Ahli Gubernur Bidang I Politik Hukum dan keamanan Ririn Sari Dewi SIP MSi beserta undangan dan peserta pelatihan.

## BPSDM KALTIM GELAR PELATIHAN PELAYANAN NAKES HINGGA PENDAMPINGAN HUKUM BAGI ASN

**SAMARINDA** – Badan Pengembangan Sumber Daya Manusia (BPSDM) Kalimantan Timur (Kaltim) pada Selasa (19/9/2023) lalu, telah menggelar 2 pelatihan sekaligus. Yakni, Pelatihan Pelayanan Prima dan Komunikasi Efektif bagi Tenaga Kesehatan (Nakes). Selain itu, Pelatihan Hukum Acara dan Hukum Acara Pengadilan Tata Usaha Negara (PTUN) serta Layanan Pendampingan Hukum bagi Aparatur Sipil Negara (ASN) Biro Hukum di Lingkungan Pemkab/Pemkot dan Provinsi Kaltim.

Pelatihan yang digelar Ruang Serbaguna Lantai 5 Hotel Fugo Big Mall Samarinda tersebut, rencananya akan digelar selama 5 hari, mulai 19 – 24 September 2023.

Kepala BPSDM Dra Nina Dewi sangat berharap dukungan seluruh perangkat daerah dalam menjamin kualitas SDM para ASN yang bekerja di instansi pemerintah.

“Kami berharap kerjasamanya agar semua kualitas ASN kita lebih berkualitas. Jadi petakan kebutuhan ASN kita agar tercapai kebutuhan waktu pelajaran ASN, karena tujuan peningkatan kualitas ASN tidak akan

tercapai jika tidak ada dukungan semua perangkat daerah,” tegasnya.

Staf Ahli Gubernur Bidang I Politik Hukum dan Keamanan Ririn Sari Dewi SIP MSi, memberikan sambutan sekaligus membuka acara pelatihan.

Hadir sekaligus membuka acara Staf Ahli Gubernur Bidang I Politik Hukum dan Keamanan, Ririn Sari Dewi yang sangat menyambut baik program pelatihan ini.

“Saya sangat mengapresiasi pelaksanaan kedua pelatihan ini. Ini merupakan komponen yang sangat baik dan bisa menciptakan tatanan hukum yang lebih baik pelayanan kesehatan yang lebih efisien di wilayah kita,” katanya.

Ririn juga berharap semua peserta bisa mengikuti acara ini dengan sungguh-sungguh agar mampu mengaplikasikannya keilmuannya yang telah didapat dari pelatihan.

“Ikutilah pelatihan ini dengan sungguh-sungguh agar nanti bisa diaplikasikan dengan baik, dan atas izin Allah, semoga acara ini bisa berjalan dengan lancar, dan dengan ini acara pelatihan secara resmi saya buka,” tutupnya. **(adv)**



Sesi Foto Bersama Peserta dan Pejabat BPSDM Kaltim

## BPSDM Tutup Pelatihan Kepemimpinan Pengawas Angkatan 16 Tahun 2023, Siap Jadi Pejabat Pengawas Profesional

**SAMARINDA** - Badan Pengembangan Sumber Daya Manusia (BPSDM) Provinsi Kalimantan Timur (Kaltim) kembali menyelesaikan tugas pengembangan sumber daya manusia bagi Aparat Negeri Sipil (ASN) dengan memberikan Kegiatan Pelatihan Kepemimpinan Pengawas (PKP). Pelatihan ini telah mencapai Angkatan 16 Pemerintah Provinsi Kaltim, Kelas Kota Balikpapan, dan Kabupaten Paser.

Acara penutupan dilaksanakan, Rabu (27/9/2023) di Gedung Aula BPSDM Kaltim, Jalan HM Rifadin Samarinda Seberang. Kegiatan pelatihan ini telah dimulai sejak tanggal 8 Juni hingga 27 September 2023, selama 104 hari kalender.

Rincian waktu pelatihan terdiri dari 86 hari Non Klasikal dan 18 hari Klasikal, yang dilaksanakan dengan metode yang menggabungkan pembelajaran online dengan tatap muka (blended learning).

Ketua Panitia Kepala Bidang Pengembangan Kompetensi Manajerial dan Fungsional BPSDM Kaltim, Rina Kusharyanti, S.STP., M.M., dalam laporannya menyatakan bahwa peserta PKP kali ini berjumlah 40 orang, terdiri dari Pejabat Pengawas dari berbagai Perangkat Daerah di

lingkungan Pemerintah Kota Balikpapan dan Kabupaten Paser.

"Jumlah peserta kita adalah 40 orang, terdiri dari pejabat pengawas dari Balikpapan dan Paser," ungkapnya.

Pelatihan PKP memiliki empat agenda utama dalam kurikulumnya, yaitu agenda Kepemimpinan Pancasila dan Bela Negara, agenda Kepemimpinan Pelayanan, agenda Pengendalian Pekerjaan, dan agenda Aktualisasi Kepemimpinan.

Hasil rapat penetapan kelulusan menyatakan bahwa peserta PKP Angkatan 16 Kelas Pemerintah Kota Balikpapan dan Kabupaten Paser Tahun 2023 telah dinyatakan lulus 100%. "Hasil rapat menyatakan bahwa semua peserta lulus," pungkasnya.

Tidak lupa, Rina juga mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu kesuksesan kegiatan PKP Angkatan 16 ini.

"Kami menyampaikan penghargaan yang setinggi-tingginya dan ucapan terima kasih yang tak terhingga. Semoga Allah Subhanahu Wata'ala membalas kebaikan saudara-saudara semua," tutupnya.

Dalam sambutan dan sekaligus menutup acara PKP, Kepala BPSDM Provinsi Kaltim, Dra. Nina Dewi, M.AP,

mengucapkan terima kasih kepada peserta pelatihan PKP BPSDM Kaltim yang telah menyelesaikan pelatihan dengan baik dan sungguh-sungguh serta berhasil dinyatakan lulus.

"Kami atas nama Pemerintah Provinsi Kaltim mengucapkan terima kasih kepada peserta yang telah menyelesaikan pelatihan ini dengan baik dan sungguh-sungguh, menyelesaikan pendidikan, dan membentuk diri menjadi Pejabat Pengawas yang profesional," katanya.

Nina Dewi juga berharap dengan lulusnya para peserta dan pengetahuan baru yang mereka bawa dari pelatihan PKP ini, mereka dapat memberikan efek positif bagi perubahan dan dapat menjadi referensi yang dapat diimplementasikan untuk membantu kelancaran tugas mereka, terutama dalam meningkatkan layanan kepada masyarakat.

"Jadilah aparatur berkinerja tinggi, yang turut berperan serta dalam kemajuan daerah dengan meningkatkan kinerja di tempat kerja, memberikan kemudahan kepada pemangku kepentingan, terutama kepada masyarakat," tutupnya. **(ADV/Han)**

**Pewarta: Hanafi**

**Editor: Agus Susanto**

# MEDIA KALTIMTARA

SELASA,  
3 OKTOBER  
2023

.COM

PASANG IKLAN  
HUBUNGI:  
0853 8684 3137

TERDEPAN DALAM BERITA



## FESTIVAL IRAW TENGGAYU MASUK TOP 45 EVENT NASIONAL

BACA HALAMAN 2-3



### TENGGELAM DI SEKITAR SUNGAI BANDARA JUWATA DITEMUKAN MENINGGAL

BACA HALAMAN 13



Wali Kota Tarakan, saat membuka Malam Kebudayaan Daerah 2023 Minggu (1/10/2023) malam, di Stadion Datu Adil.

ADE/MKR

# Festival Iraw Teng kayu Masuk Top 45 Event Nasional di Kementerian Pariwisata

TARAKAN - Festival Iraw Teng kayu masuk dalam top 45 event Nasional di Kementerian Pariwisata. Hal itu disampaikan Wali Kota Tarakan, saat membuka Malam Kebudayaan Daerah 2023 Minggu (1/10/2023) malam, di Stadion Datu Adil.

"Festival Iraw Teng kayu dulu hanya dilakukan dua tahun sekali. Tetapi karena festival ini sejak tiga tahun terakhir sudah masuk kalender of event dari Kementerian Pariwisata. Tahun-tahun sebelumnya masuk dalam 100 even nasional sekarang

uda masuk di 45," ucap Khairul.

Dirinya mengatakan, Pemerintah Kota Tarakan tengah menargetkan Festival Iraw Teng kayu masuk ke dalam top 10 event Nasional Kementerian Pariwisata. Untuk mewujudkan hal itu, Pemerintah Kota Tarakan gencar melakukan promosi. "Kalau sakarang masih 45. Semoga bisa naik dari 100 ke 45. Mudah-mudahan dengan berbagai upaya, kemas menariksertapromosi dari waktukewaktu semoga Iraw Teng kayu bisa masuk 10 besar," lanjutnya.

Sementara itu, Sekretaris Daer-

ah (Sekda) Tarakan sekaligus Ketua Panitia, H.A. Hamid Amren mengatakan rangkaian Festival Iraw Teng kayu berlangsung sejak 28 September hingga 8 Oktober 2023.

"28 September dimulai dengan lomba Japin kemudian tanggal 1 hingga 6 Oktober diisi dengan Pekan Kebudayaan Daerah. Dilanjutkan dengan lomba olahraga tradisional di 7 Oktober. Puncaknya dilaksanakan pada 8 Oktober yakni Pelarungan Padaw Tuju Dulung dan malam hiburan rakyat," ungkapnya.

Menurutnya, Festival Iraw Teng-kayu selain dapat memperkenalkan bentuk dan nilai budaya ke seluruh masyarakat. Festival ini, kata dia juga sebagai bentuk pelestarian warisan

budaya bangsa sebagai potensi untuk pemberdayaan untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat.

”Dan yang tak kalah penting untuk meningkatkan kesadaran semua pihak

terhadap potensi kearifan lokal adat dan istiadat,” tandasnya. (apc/and)

Reporter: Ade Prasetya

Editor: Andhika



Malam Pembukaan Kebudayaan Daerah Kota Tarakan tahun 2023.

ADE/MKR

## Khairul: Pekan Kebudayaan Daerah jadi Bukti Harmonisnya Kehidupan Masyarakat Tarakan

**TARAKAN** - Malam Pembukaan Kebudayaan Daerah 2023 resmi dibuka oleh Wali Kota Tarakan, Khairul pada Minggu (1/10/2023) malam, di Stadion Datu Adil. Orang nomor satu di Kota Tarakan itu mengatakan, Pekan Kebudayaan Daerah menjadi bukti harmonisnya kehidupan masyarakat.

“Festival kebudayaan daerah membuktikan bahwa di Kota Tarakan ini, dengan budaya yang begitu majemuk itu bisa hidup rukun dan damai,” ucap Wali Kota Tarakan, Khairul saat membacakan sambutannya, Minggu (1/10/2023) malam.

Kata Khairul, Pekan Kebudayaan Daerah menjadi ajang saling mengenal budaya antar daerah. Melalui cara itu, kehidupan masyarakat Tarakan yang sudah harmonis dapat semakin rukun dan damai. Menurutnya, kegiatan ini juga dapat menarik wisatawan domestik dan mancanegara. Sekaligus mempertahankan budaya lokal dan budaya lainnya yang dari waktu ke waktu mulai tergerus.

Dia mengatakan, Pekan Kebudayaan Daerah merupakan rangkaian kegiatan pada Festival Iraw Teng-kayu XII. Pekan Kebudayaan Daerah berlangsung mulai 1 hingga 6 Oktober 2023. “Tanggal 7 Oktober ada pawai kebudayaan yang diikuti elemen masyarakat. Tanggal 8 Oktober atau setelah pawai ada prosesi Pelarungan Padau Tuju Dulung ke Pantai Amal. Itu merupakan puncaknya yang dikenal dengan Festival Iraw,” lanjutnya.

Sementara itu, Sekretaris Daerah (Sekda) Tarakan sekaligus Ketua Panitia, H.A. Hamid Amren menjelaskan, tujuan kegiatan ini membuka ruang interaksi antar budaya. Sekaligus mempererat toleransi, saling mengenal dan memahami keberagaman kekayaan budaya Indonesia.

Pekan Kebudayaan Daerah, kata dia, diisi dengan berbagai kegiatan seperti pertunjukan seni budaya, pameran dan bazar kuliner tradisional dan kompetisi olahraga tradisional berkolaborasi dengan Komite Olahraga Rekreasi Masyarakat Indonesia (Kormi) Tarakan. Adapun olahraga tradisional meliputi Panahan, Tarik Tambang, Hadang, Layang-layang hias, Gasing, egrang dan Domino.

“Partisipasi kegiatan diikuti masyarakat Kota Tarakan yang tergabung dalam 21 Paguyuban. Untuk permainan dan olahraga tradisional ada 7. Anggaran bersumber dari apbd kota Tarakan 2023,” tutupnya. (apc/and)

Reporter: Ade Prasetya

Editor: Andhika







Ketua Komisi II DPRD Berau, Andi Amir.

## Harga Bapok di Pesisir Selatan Berau Masih Tinggi, Andi Amir Dorong Diskoperindag Gelar Operasi Pasar

**TANJUNG REDEB** - Masyarakat di pesisir selatan Berau masih merasakan dampak dari penutupan Jembatan Sambaliung, hal itu dikarenakan masih tingginya harga Bahan Pokok (Bapok).

Ketua Komisi II DPRD Berau, Andi Amir pun turut angkat suara terkait kenaikan harga tersebut. Dia menilai, penutupan Jembatan Sambaliung beberapa waktu lalu memang berdampak pada roda perekonomian

masyarakat pesisir.

"Terutama di Dapil saya terdampak terhadap perekonomian terkait naiknya harga sembako," ungkapnya.

Diakuinya, hingga kini belum ada koordinasi dengan OPD terkait untuk mempertanyakan soal harga yang melambung tinggi di daerah pesisir selatan Bumi Batiwakkal.

"Saya belum koordinasi dengan Disperindagkop tentang harga yang melambung itu," katanya.

Namun, pihaknya akan melakukan inspeksi mendadak (Sidak) bersama dinas terkait untuk pengotimalan harga pasar guna menekan dampak di kalangan masyarakat.

"Para agen ini mengambil kesempatan, sehingga harga sembako di pesisir di lima kecamatan itu melambung. Kita akan panggil Disperindagkop untuk koordinasi, kalau perlu kita adakan operasi pasar," tutupnya. (adv/and)



Wakil Ketua Komisi III DPRD Berau, Abdul Waris.

## Waris Tegaskan Jangan Intervensi Bupati untuk Pilih Sekda

**TANJUNGREDEB** - Hasil dari proses seleksi Sekretaris Daerah (Sekda) memunculkan tiga nama. Hal itu dinilai Wakil Ketua Komisi III DPRD Berau, Abdul Waris tim Pansel telah menjalankan tugasnya dengan baik.

Dia menilai, tiga nama yang saat ini ada di atas meja ruang kerja Bupati sudah memenuhi kriteria. Baik itu secara administrasi, kepakaran, profesionalitas dan kesanggupannya untuk menjalankan tugas serta tanggung jawab sebagai pimpinan

tertinggi ASN di Kabupaten Berau.

Politikus Demokrat ini meminta tidak ada intervensi dari pihak mana pun kepada Bupati dalam memilih Sekda, sebab Bupati punya hak prerogatif untuk menentukan siapa yang menjabat Sekda Berau dari tiga nama yang diserahkan Pansel.

“Secara kewenangan itu adalah hak prerogatif bupati. Kalau menurut saya, biarkan bupati yang memilih. Toh siapapun yang dipilih tidak ada yang salah secara aturan,” ujarnya.

Waris menambahkan, dalam memilih Sekda Berau, Bupati pasti lebih tahu mana yang layak mengemban tugas tersebut. Apalagi tugas utama Sekda menggerakkan mesin birokrasi agar visi dan misi kepala daerah tercapai.

“Biarkan bupati memilih sendiri Sekda yang menurut dia terbaik, saya kira masyarakat dan stakeholder harus bisa memahami ini,” tandasnya. (adv/and)



Anggota Komisi I DPRD Berau, Faletinus Keo Meo.

## Faletinus Soroti Minimnya Penerangan di Taman Kota

**TANJUNG REDEB** - Minimnya fasilitas Lampu Penerangan Jalan Umum (LPJU) di Bumi Batiwakkal disoroti Anggota Komisi I DPRD Berau, Faletinus Keo Meo.

Dia mengatakan, seluruh sarana dan prasarana (Sarpras) taman kota ketika selesai dibangun harus diperhatikan dan dirawat dengan maksimal oleh Organisasi Perangkat Daerah (OPD) terkait.

"Kita ketahui bersama, masyarakat yang berkunjung ke taman kota tidak hanya siang hari saja. Melainkan pada malam hari juga, tetapi kalau penerangannya tidak memadai, tentu merusak kecantikan taman kota itu sendiri," ungkapnya.

Dia menuturkan, minimnya pen-

erangan dikhawatirkan dimanfaatkan oleh oknum masyarakat untuk melakukan tindakan kriminal. Maka dari itu, Faletinus berharap agar seluruh titik taman kota mendapat penerangan yang layak.

"Hal seperti ini ranahnya Satpol PP. Jangan tunggu ada kejadian baru bertindak. Yang benar adalah mengantisipasi seluruh kejadian kejahatan," tuturnya.

Politikus Demokrat ini menyebut, Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Berau seharusnya menyusun perencanaan mengenai perawatan seluruh fasilitas yang ada secara berkelanjutan.

"Saat ini saya lihat mengenai pengelolaan taman kota masih jauh dari

kata profesional," bebernya.

Dirinya mengungkapkan, Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah (APBD) Berau yang cukup tinggi saat ini dapat menyelesaikan permasalahan fasilitas taman kota yang kurang memadai. "Jangan sampai perangkat daerah ini tertidur dengan banyaknya anggaran," tegasnya.

Faletinus berharap, seluruh OPD terkait dapat berfikir lebih kreatif mengenai fasilitas taman kota. Jangan sampai, kata dia, kreatifitasnya menurun.

"Dengan anggaran yang tinggi, kami berharap profesionalisme dan kualitas pembangunan yang ada di Kabupaten Berau ini terbangun dengan baik," tandasnya. (adv/and)



Ketua DPRD Berau, Madri Pani.

## Madri Pani Soroti Pengurusan PBG yang Dinilai Memberatkan Masyarakat

**TANJUNG REDEB** - Perubahan Izin Mendirikan Bangunan (IMB) menjadi Persetujuan Bangunan Gedung (PBG) dianggap memberatkan masyarakat. Hal itu disorot Ketua DPRD Berau, Madri Pani.

Dirinya menilai, jika perubahan tersebut memberatkan, lebih baik direvisi. Sebab dengan keluarnya PBG, persyaratan pembangunan rumah atau gedung semakin sulit, karena masyarakat harus memenuhi persyaratan untuk bisa mendirikan bangunan.

“Dengan begitu saya khawatir, banyak masyarakat nantinya mendirikan rumah tidak memiliki izin yang akhirnya menjadi bangunan liar,” tuturnya.

“Menurut saya harus disesuaikan

rendah menengah atas. Tujuannya supaya tidak memberatkan atau membebani masyarakat. Peraturan itu nanti akan berkesinambungan dengan kebijakan,” tambahnya.

Dia mengungkapkan, jika harus menyamaratakan pengurusan perizinan PBG dengan ekonomi ke atas atau pihak tiga yaitu pengusaha, tentu saja masyarakat menganggap akan kesulitan.

“Itu karena dibutuhkan perencanaan konsultan yang profesional,” katanya.

Politikus Nasional Demokrat (NasDem) ini mencontohkan bangunan yang berada di Jalan Ahmad Yani atau dikenal sepanjang tepian Teratai, di mana tidak ada perubahan satu pun

titik letaknya. Sebab, jika bangunan tersebut harus diubah, izin bangunan itu bakal dikurangi bahkan mencapai 5 meter.

Karena itu, ia mengimbau OPD terkait agar harus melakukan kajian dan evaluasi terlebih dahulu.

“Atau harus dilakukannya sosialisasi dahulu 2-3 bulan sebelum perencanaan dengan menggunakan masyarakat yang akan memakai, menyewa lahan atau aset-aset pemerintah daerah,” katanya.

Hal tersebut bertujuan agar masyarakat yang ingin membangun bangunan sesuai prosedur PBG. “Karena mereka juga bayar kepada pemerintah daerah. Jangan terlalu memaksakan,” pungkasnya. (adv/and)



Ketua Komisi III DPRD Berau, Saga.

## Apresiasi Revitalisasi Keraton, Saga: Itu Bisa Menarik Wisatawan

**TANJUNG REDEB** - Adanya revitalisasi di bangunan bersejarah yang dilakukan pemerintah diapresiasi Ketua Komisi III DPRD Berau, Saga.

Dia menilai, revitalisasi yang dilakukan di Keraton Sambaliung dan Museum Batiwakkal Gunung Tabur itu merupakan suatu langkah yang tepat.

"Pengerjaan harus maksimal dan hasilnya bisa dinikmati masyarakat, terlebih anggaran yang digelontorkan untuk revitalisasi tersebut sekitar Rp 3,5 miliar," katanya.

Dirinya mengaku mengapresiasi kegiatan positif tersebut. Terlebih

dengan dilakukannya revitalisasi, menurutnya dapat menarik wisatawan untuk berkunjung.

"Hal ini menurut saya sebagai upaya pemerintah menarik wisatawan lokal maupun luar untuk berkunjung ke bangunan bersejarah yang ada," tuturnya.

Saga mendorong Organisasi Perangkat Daerah (OPD) terkait untuk melakukan penataan dan membenahi fasilitas yang ada, tujuannya agar wisatawan yang berkunjung merasa nyaman.

"Kalau fasilitasnya mumpuni, maka wisatawan mau berkunjung

untuk mengetahui sejarah dari keraton dan museum tersebut yang juga sejarah Kabupaten Berau," terangnya.

Politikus Partai Persatuan Pembangunan (PPP) ini meminta agar tempat wisata yang ada di Bumi Batiwakkal mendapatkan perhatian lebih. Khususnya kepada fasilitas yang ada di tempat wisata tersebut.

"Selain fasilitas yang ada, akses menuju ke tempat wisatanya juga perlu diperhatikan, sehingga minat wisatawan bisa tinggi untuk berkunjung," tandasnya. (adv/and)



MARTINUS/MKR

Bupati Bulungan, Syarwani beserta jajaran lakukan penanaman bawang merah secara Perdana di Kecamatan Tanjung Palas Utara.

# Perdana, BPP Diminta Ikut Kontribusi Kembangkan Budidaya Bawang Merah

**TANJUNG SELOR** - Bupati Bulungan Syarwani, menyalurkan bantuan sejumlah alat dan mesin pertanian, sebanyak 9 unit mesin choper atau pencacah, kepada peternak di Kecamatan Tanjung Palas Utara.

Selain pemberian sejumlah alat pertanian, juga dilangsungkan tanam perdana untuk jenis tanaman bawang merah.

“Mudah-mudahan penanaman perdana ini bisa berhasil, sebagai tahap awal untuk belajar,” ujar Syarwani, Senin (2/10/2023).

Penanaman bawang merah sebelumnya, berlangsung di Desa Apung, Kecamatan Tanjung Selor. Pengalaman tersebut, kata Bupati hendaknya dapat diajarkan penyuluh pertanian kepada petani bawang merah di Tanjung Palas Utara.

“Saya berharap teman-teman dari Balai Penyuluh Pertanian (BPP) dapat mengawal, melakukan pendampingan sekaligus penanaman ini menjadi laboratorium sebagai bahan pengkajian budidaya bawang merah, sehingga bisa lebih baik kedepannya,” katanya.

Dilanjutkan, untuk bantuan mesin chopper diharapkan membantu peternak dalam menyiapkan pakan dari rumput di lahan sekitar untuk ternaknya, baik kambing maupun sapi.

“Bantuan ini tolong dijaga dan dirawat agar awet penggunaannya serta meringankan beban pekerjaan,” terangnya.

Ditegaskan, pembangunan sektor pertanian menjadi komitmen pemerintah daerah sesuai visi Mewujudkan Kabupaten Bulungan yang Berdaulat Pangan, Maju dan Sejahtera.

Bupati mengungkapkan, Pemkab

saat ini merintis peternakan unggas di Kecamatan Tanjung Palas serta Tanjung Selor bekerjasama dengan beberapa badan usaha. Peternakan serupa diharapkan juga dikembangkan di kecamatan lain di Bulungan. (tin/and)

Reporter: Martinus Nampur  
Editor: Andhika





MARTINUS/MKR

Kapolda Kaltara Irjen Daniel Aditya Jaya minta publik jangan berspekulasi terlebih dahulu sebelum hasil penyelidikan dikeluarkan oleh Mabes Polri.

## Kapolda Kaltara Tegaskan Proses Penyelidikan Kematian Walprinya Secara Terbuka dan Transparan

TANJUNG SELOR - Kapolda Kalimantan Utara (Kaltara), Irjen Daniel Aditya Jaya, buka suara soal kematian pengawal pribadi (walpri) Brigpol Setyo Herlambang.

Diwartakan sebelumnya, almarhum ditemukan dalam keadaan meninggal dunia dan bersimpah darah. Disampingnya, ada senjata api jenis HS-9, berdasarkan hasil visum yang dikeluarkan oleh RS Bhayangkara Semarang, didapatkan luka tembak bagian dada sebelah kiri, tembus jantung hingga paru-paru.

Saat ini, kata Kapolda penyelidikan tengah berjalan. "Kita pastikan prosesnya secara cermat, Mabes Polri juga sudah turun bersama dengan timnya. Jadi kita upayakan ungkap perkara ini betul-betul secara ilmiah melalui metode scientific crime investiga-

tion," ungkap Kapolda, kepada wartawan, Senin (2/10/2023).

Polda Kaltara, saat ini masih menunggu perkembangan hasil penyelidikan yang dilakukan oleh Mabes Polri. Kemudian, untuk menentukan langkah selanjutnya.

Kapolda menegaskan, soal penyelidikan oleh Mabes Polri sifatnya bukan ambil alih. Tapi, Mabes Polri sifatnya membackup. "Bukan diambil alih. Mabes Polri membackup, kemudian hal lain yang belum bisa di tangani oleh Polda Kaltara, di lengkapi lebih dalam lagi dan di teliti oleh Mabes Polri," jelasnya.

Selanjutnya, Polda Kaltara masih menunggu perkembangan selanjutnya. Apakah akan dilakukan rekonstruksi atau gelar perkara ulang atau seperti apa. "Kita menunggu perkem-

bangun lebih lanjut," jelasnya.

Mengenai isu liar, beredar bahwa adanya keterlibatan Kapolda Kaltara, kata dia tim saat ini sedang melakukan kerja cermat, terbuka dan transparan kemudian objektif. "Kita sudah melakukan langkah-langkah tersebut diantaranya, ketika diminta akan dilakukan autopsi, di Semarang atas permintaan pihak keluarga, jadi semuanya terbuka," tegasnya.

Kemudian, Kapolda menyampaikan kepada publik, semuanya sudah terbuka tinggal dilihat hasilnya seperti apa. "Tidak langsung berspekulasi dulu, ini semua prosesnya objektif, dan transparan," tandasnya. (tin/and)

Reporter: Martinus Nampur  
Editor: Andhika



MARTINUS/MKR

Aktivitas pengisian BBM oleh Pertamina di SPBU.

# Harga BBM Non Subsidi Kembali Naik

TANJUNG SELOR – PT Pertamina (Persero) kembali menaikkan harga sejumlah produk Bahan Bakar Minyak (BBM) non subsidi.

Kebijakan itu, baru dikeluarkan terhitung sejak bulan Oktober 2023. Dalam hal penetapan, tetap berlandaskan pada regulasi yang dikeluarkan oleh pemerintah.

Berupa Keputusan Menteri Energi dan Sumber Daya Mineral (Kepmen ESDM), Nomor:245.K/MG.01/MEM.M/2022, tentang formula harga dasar dalam perhitungan harga jual eceran jenis BBM minyak dan solar.

Kepada wartawan, Area Manager Communication, Relation & CSR Kalimantan, Arya Yusa Dwicandra mengungkapkan, penyesuaian berkala dan penetapan harga Jenis BBM Umum (JBU) dan BBM non subsidi.

Adapun, harga BBM jenis gasoil Dexlite (CN 51) di wilayah Kaltara sebesar Rp17.550 per liter. Sebelumnya, dibandrol Rp 16.700 per liter.

“Sedangkan, Pertamina Dex (CN 53) menjadi Rp 18.250 per liter dari sebelumnya Rp 17.250 per liter,” ungkapnya.

Selanjutnya, untuk BBM jenis Pertamina Turbo (RON 98) dari Rp 16.250 per liter menjadi Rp 16.950 per liter. Kemudian, Pertamina (RON 92) menjadi Rp 14.300 per liter dari sebelumnya Rp 13.600.

Dia membeberkan, penyesuaian tarif tersebut dengan berlandaskan pada rerata Means of Platts Singapore

(MOPS) periode Agustus-September 2023.

“Hal ini berlaku pada Provinsi dengan besaran pajak bahan bakar kendaraan bermotor (PBBKB) sebesar 7,5 persen, salah satunya di wilayah Kalimantan,” tuturnya.

Hanya saja, untuk harga produk Pertamina masih termasuk kompetitif dibandingkan perusahaan lain. Produk dengan kualitas setara dan harga tersebut telah memenuhi ketentuan batas atas pada periode Oktober 2023. Yang diberlakukan bagi seluruh jenis BBM.

Penyesuaian itu, dengan memper-

timbang aspek tren harga publikasi MOPS atau argus dan kurs, agar tetap dapat menjamin keberlangsungan penyediaan dan penyaluran BBM hingga ke seluruh pelosok Negeri.

Sedangkan, BBM jenis pertalite, tidak mengalami perubahan harga masih di angka Rp 10 ribu per liter. Sama halnya dengan BBM jenis solar dijual seharga 6.800 per liter. (tin/and)

Reporter: Martinus Nampur

Editor: Andhika







MARTINUS/MKR

Pertandingan domino digagas oleh Korem 092 Maharajalila.

# Olahraga Domino Resmi Dinaungi Kormi

**TANJUNG SELOR** - Komando Resort Militer (Korem) 092 Maharajalila, inisiasikan perlombaan domino di Halaman Makorem, Jalan Semangka, Tanjung Selor, Bulungan.

Komandan Korem (Danrem) 092 Maharajalila, Brigjen TNI Ari Estefanus menjelaskan, lomba domino digelar dalam rangka HUT TNI ke-78, yang bertepatan pada Kamis 5 Oktober 2023.

Disamping itu, perlombaan domino diinisiasi bertujuan untuk mencari bibit unggul dan mahir di bidang olahraga ini. "Olahraga domino sudah dinaungi oleh Kormi, perkumpulan olahraga domino Indonesia. Informasi yang saya dengar dari Kormi Kaltara, olahraga ini, bakal di bawah naungan KONI Kaltara," ujarnya.

Sehingga, perlu di cari bibit ung-

gul tersebut, supaya kedepan jika ada perlombaan domino secara Nasional, pemain andal dari Kaltara bisa diikutsertakan.

"Pertandingan domino yang digelar oleh Korem 092 Maharajalila, merupakan kali pertama. Tidak menutup kemungkinan, akan diusulkan supaya gelar yang serupa dilaksanakan setiap tahunnya atau pada saat momentum tertentu," jelasnya.

Korem merencanakan, gelaran pertarungan domino dilaksanakan setiap tahun. Sehingga, rencana pencarian bibit unggul nan mahir dapat berjalan secara kontinyu. Antusiasme masyarakat tergolong tinggi ikut gelaran domino, hal itu dilihat dari banyaknya peserta yang mendaftarkan diri serta ikut bertarung.

"Peserta yang terdaftar dalam pertarungan domino, sebanyak 325 pasang. Dengan total peserta 650 orang," ungkap dia.

Ratusan orang itu, akan merebutkan hadiah utama, berupa satu unit motor, kulkas, mesin cuci dan beberapa hadiah menarik lainnya.

Pembinaan bibit unggul dalam permainan domino, terus ditingkatkan. Dengan menyasar anak-anak sekolah. Itu akan dibina dan dilatih sehingga mereka lebih cakap dan mahir di bidang olahraga domino. "Persyaratan minimal setara SMA. Dan ini akan dikembangkan optimalkan dalam menjangkau bibit unggul pemain domino di Kaltara," tutupnya. (tin/and)

Reporter: Martinus Nampur  
Editor: Andhika



ADE/MKR

Tim SAR gabungan saat menemukan korban tenggelam di Sungai Bandara Juwata.

## Dua Remaja Tenggelam di Sekitar Sungai Bandara Juwata Tarakan Ditemukan Meninggal Dunia

**TARAKAN** - Tim SAR gabungan berhasil menemukan dua korban tenggelam di sekitar Sungai Bandara Juwata Tarakan pada minggu (1/10/2023) petang, dalam keadaan meninggal dunia. Sebelumnya, korban bernama Ridho ditemukan meninggal dunia pada Minggu (1/10/2023) sekira pukul 23.20 Wita. Ridho ditemukan sekira 20 meter dari lokasi korban tenggelam.

Sementara Naufal (16), berhasil ditemukan Tim SAR gabungan dalam kondisi meninggal dunia pada Senin (2/10/2023). Naufal ditemukan pukul 09.55 Wita, sekira 60 meter dari lokasi korban tenggelam.

Kasi Ops dan Kesiapsiagaan Basarnas Tarakan, Dede Hariana mengatakan korban Naufal ditemukan dalam keadaan timbul di sekitar Sungai Bandara. Sedangkan Ridho ditemukan karena menyangkut di jala yang sengaja dipasang Tim SAR gabungan.

“Dengan ditemukannya kedua korban tenggelam maka operasi SAR resmi ditutup,” ucap Dede kepada media, Senin (2/10/2023).

Diberitakan sebelumnya, dua remaja bernama Naufal dan Ridho dilaporkan hilang, diduga tenggelam saat berenang di sekitar sungai Bandara Internasional Juwata Kota Tarakan Kaltara, Minggu (1/10/2023).

Mulanya ada enam orang yang berenang bersama di sekitar sungai Bandara Juwata Tarakan. Namun karena arus deras, dua orang lainnya terseret arus.

Dari enam orang tersebut, empat orang selamat yakni

Dimas, Fadil, Tio dan Pandu. Sementara dua orang lainnya bernama Ridho dan Naufal yang sempat hilang akhirnya ditemukan dalam kondisi meninggal dunia. (apc/and)

Reporter: Ade Prasetya

Editor: Andhika





ADE/MKR

KPU Tarakan saat menerima penyerahan pencermatan DCT dari partai politik.

## Enam Parpol Serahkan Pencermatan DCT ke KPU Tarakan

TARAKAN - Sejumlah partai politik mulai mendatangi Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kota Tarakan untuk melakukan penyampaian pencermatan Daftar Caleg Tetap (DCT). Senin (2/10/2023), tercatat ada 6 parpol yang telah menyerahkan hasil pencermatan DCT, di antaranya PKB, NasDem, Hanura, PBB, PSI dan Gelora.

Ketua KPU Kota Tarakan, Nasrudin menjelaskan, proses pencermatan DCT merupakan tahapan di mana partai politik peserta Pemilu 2024 bisa membongkar pasang calon sebelum ditetapkan menjadi DCT. Namun pada tahapan ini parpol tidak boleh menambah jumlah calon.

Dia mengingatkan seluruh peserta partai politik untuk menyerahkan pencermatan rancangan DCT paling lambat 3 Oktober 2023 pukul 23.59 Wita.

“Semua partai akan menyerahkan kembali berkasnya untuk kita terima ulang hasil pencermatan mereka. Hasil pencermatan mereka inilah yang akan kita jadikan dasar untuk penetapan DCT. Nanti pada 4 November akan umumkan ke publik secara luas siapa saja yang sudah dinyatakan menjadi DCT untuk pemilihan legislatif tingkat kota Tarakan,” ungkapnya.

Sementara itu, Anggota KPU Tarakan Divisi Teknis Penyelenggaraan, Taufik Akbar menjelaskan, tahapan pencermatan DCT dimulai pada 24 September hingga 3 Oktober 2023. Pada proses pencermatan DCT ini, parpol masih diperbolehkan mengganti Bacaleg ataupun mengubah dapil.

Dari enam parpol yang telah menyerahkan pencermatan DCT, belum ada yang mengubah daftar

calegnya. “Sejauh ini belum ada perubahan, tapi ada atau tidak perubahan itu tetap melakukan pengajuan. Supaya ini menjadi dasar melakukan pencermatan DCT,” katanya.

Untuk tahapan selanjutnya, sambung Taufik, pada 3 November 2023 dilakukan penetapan DCT. Sementara pengumuman DCT ke public akan dilakukan pada 4 November 2023. Taufik mengatakan masih ada 10 parpol yang belum melakukan penyampaian pencermatan Daftar Caleg Tetap (DCT) ke KPU Tarakan. Adapun sepuluh parpol tersebut di antaranya Gerindra, PDIP, Golkar, PKS, PKN, PAN, Demokrat, Perindo, PPP dan Partai Ummat. “KPU akan menunggu paling lambat 3 Oktober 2023 pukul 23.59 Wita,” pungkasnya. (apc/and)

Reporter: Ade Praselia  
Editor: Andhika